segnatura: FPC 72 categoria: 3: personali

Fondazione Pellegrini - Canevascini

www.fpct.ch

E-mail: info@fpct.ch

fondo

Robbiani, Dario

date documenti: 1924-2009

soggetto produttore: Dario Robbiani, giornalista, presidente del PST,

consigliere nazionale

consistenza: 81 scatole

modalità d'acquisizione: dono di Sonya e Lara Robbiani

collocazione: Archivio di Stato, Bellinzona

condizioni d'accesso: quelle generali della FPC

riproduzione: secondo il regolamento dell'Archivio di Stato

data della descrizione:

2015-2016

norme: ISAD(G) archivista Paolo Barcella

FPC72 – Fondo Dario Robbiani

Scheda di descrizione ISAD(G)

1. Area d'identificazione

1.1. Codice di referenza

FPC72

1.2. Denominazione del fondo

Dario Robbiani

1.3. Data

1924-2009

1.4. Livello di descrizione

Fondo

1.5. Volume e supporti

81 scatole di documenti cartacei e 1 scatola con 622 fotografie

2. Area del contesto

2.1. Produttore

Dario Robbiani

2.2. Biografia / storia istituzionale

Nato a Mendrisio nel 1939, figlio di Donato Oreste e Pierina Villa e morto a Lugano nel 2009. Attivo nel giornalismo fin da giovanissimo, fu redattore del periodico socialista Libera Stampa, redattore e responsabile della redazione italiana (1960-69), poi direttore (1969-79) del telegiornale della SSR a Zurigo, direttore generale e dei programmi di Euronews a Lione (1992-95), direttore del canale della SSR Svizzera 4 (1996) e dal 1998 titolare di un'azienda di consulenza mediatica a Lugano. Sul piano politico fu membro (dal 1959) e presidente (1979-85) del partito socialista ticinese (PST). Tra i principali promotori della riunificazione con il PSA, tra l'altro quale cofondatore della Comunità dei socialisti ticinesi (CST, 1985), venne espulso dal PST a causa delle resistenze interne a questo processo (1987) e fu cofondatore (1988) e pres. (1988-92) del partito socialista unitario, nato dalla fusione tra PSA e CST. Fu Consigliere nazionale (1979-87, capogruppo dal 1983) e deputato al Gran Consiglio ticinese (1983-94). Abile comunicatore, autore di numerose pubblicazioni (anche sull'immigrazione italiana), è ricordato tra l'altro per il suo ruolo nella decisione del PS svizzero di restare in Consiglio federale nonostante la mancata elezione di Lilian Uchtenhagen (1983)¹.

2.3. Storia archivistica

-

2.4. Forma d'entrata

Dono di Sonya e Lara Robbiani

3. Area di contenuto e struttura

3.1. Contenuto

Il fondo Robbiani presenta alcune sezioni di particolare interesse per chi intenda occuparsi della storia politica e culturale del Cantone Ticino e, quindi, della Confederazione Elvetica. L'archivio possiede inoltre parecchi documenti di grande interesse per lo studio della mobilità umana, da considerare nei suoi aspetti economici e politici: molta è la documentazione originale su rifugiati e internati negli anni 1943 1945. Abbondanti sono anche le carte sull'attività fascista e sulle iniziative dell'antifascismo elvetico. Buona parte di questi ultimi documenti era precedentemente appartenuta a Guglielmo Canevascini e aveva fatto parte dell'archivio di quest'ultimo: la cosa è evidente in

¹ http://www.hls-dhs-dss.ch/textes/i/I33577.php

quanto si tratta di documenti di anni precedenti la nascita di Robbiani, o prodotti durante la sua infanzia, e in genere, come nel caso di materiali relativi a internati e profughi della Seconda guerra, di carte indirizzate o intestate al Canevascini. Poi, per ragioni, in tempi e modi da chiarire, quei documenti sono passati a Robbiani, che li ha integrati nel suo archivio. Tra i materiali di maggiore interesse storiografico ci sono certamente le scritture autentiche (unitamente a diverse fotocopie) di rifugiati e internati.

Importanti anche le lettere che gli emigrati italiani scrivevano a Robbiani negli anni in cui lui lavorava per l'ABC, settimanale anticonformista e anticlericale italiano che si occupava in modo approfondito di tematiche concernenti le migrazioni. L'elemento interessante, in questo caso, è che si trattava di missive che non sempre venivano spedite con lo scopo di essere pubblicate, ma che spesso erano tese semplicemente a confrontarsi con Robbiani in merito ai temi migratori trattati nei suoi servizi. Questi scritti dimostrano quanto fosse ampia la rete associativa degli immigrati, e quanto diversificati i canali di comunicazione (si vedano, tra gli altri, i riferimenti a "Un'ora per voi" e alle risposte di Don Dino agli emigranti per radio) che permettevano così la creazione di un dialogo vivo e partecipato sul tema. La dimensione attivata, in questo ambito, è sovranazionale perché gli emigrati italiani che si rivolgono a Robbiani scrivono da diverse nazioni europee e non solo dalla Svizzera. L'archivio contiene anche diverse camicie contenti articoli sulla strage di Mattmark e di Robiei. Robbiani ha seguito gli sviluppi di queste vicende su diversi quotidiani sia nei giorni delle stragi che nei periodi successivi, monitorando la vicenda giudiziaria.

Dal punto di vista della possibile ricostruzione della storia politica socialista ticinese e svizzera, l'archivio contiene una vastissima documentazione e un'altrettanto ampia raccolta di articoli di stampa validi per tracciare l'evoluzione, le scissioni e i successivi raggruppamenti del socialismo cantonale tra gli anni Settanta e gli ani Novanta. È infatti cospicua la rassegna stampa sulla politica cantonale, mentre la collezione di articoli e di pubblicazioni periodiche diviene persino ipertrofica nel decennio degli anni Ottanta, in coincidenza con la maggiore affermazione politica di Robbiani. Gli argomenti seguiti coprono un ampio spettro di sottotemi, e si addentrano nei diversi dibattiti e nelle polemiche maggiori del tempo (come lo scandalo delle schedature da parte della Polizia nel 1989). Ampia la collezione di materiale sulle attese e sui risultati elettorali e frequente l'inserimento di interi numeri di giornale, in primis "Libera stampa", "Passaparola" e "Politica nuova". L'archivio conteneva in origine più copie dei diversi articoli, fatto che ha portato il curatore a eliminare i doppioni e quegli articoli che, oltre a non trattare questioni relative a Robbiani, non potessero essere collocati per autore, per data e per giornale.

Il contributo documentale sulla storia dell'immigrazione italiana in Svizzera è valido anche dal punto di vista dell'analisi della comunicazione e dell'evoluzione massmediologica del Cantone. In questo ambito, il valore aggiunto dell'archivio è costituito dall'attività svolta in prima persona da Robbiani come giornalista, anche in ruoli importanti, come quello di direttore di testate giornalistiche e di telegiornali (ad esempio, Euronews, "il Telegionale," Svizzera 4). Significativa anche la sua attività di formazione e consulenza sulle tematiche di comunicazione e dei media.

In diverse cartelle si sono raccolti tutti gli articoli scritti da Robbiani, tra il 1956 e la morte. Anche questo è materiale di grande interesse perché, unito ai libri scritti da Robbiani stesso, consente di tracciare il suo profilo autoriale, delineando con chiarezza i suoi ambiti di interesse e di riflessione principale.

Dai documenti si evince altresì come nella sua parabola professionale e politica Robbiani abbia incrociato anche figure pubbliche importanti – alle quali si è dedicata una sezione specifica. Controverso e documentato è il rapporto di Robbiani con Giuliano Bignasca. A questo specifico riguardo, dai materiali si può osservare una peculiare, quanto sottile e indiretta, interazione reciproca: così come Bignasca dimostra interesse per il "Robbiani comunicatore", Robbiani raccoglie diversi materiali sulla Lega dei Ticinesi. Questa raccolta di documentazione è plausibilmente interpretabile come frutto del suo interesse per l'ampio consenso ottenuto sul piano politico da Bignasca e come conseguente volontà di interpretare tale fenomeno. Da questa prospettiva, appare significativa l'osservazione attenta da parte di Robbiani dell'exploit della Lega Nord in Italia, documentato dalle centinai di articoli raccolti e conservati.

Proprio sul fronte della cronaca italiana, è vivo e documentato anche l'interesse di Robbiani per tutti i maggiori fenomeni della politica peninsulare, soprattutto dagli anni Settanta, specie con riferimento alle vicende del terrorismo (ancor più laddove legato a latitanze in Svizzera) e, in un secondo momento, alla crisi della politica italiana e del passaggio dalla Prima alla Seconda Repubblica, con la nascita di fenomeni come il berlusconismo e la già menzionata espansione dei movimenti regionalisti e antipartitici.

Sono presenti anche documenti molti singolari, ovvero missive indirizzate a Robbiani da parte di un detrattore impegnato in ossessive e reiterate accuse al giornalista e politico.

3.1.1. Descrittori

Fascismo – guerra – antifascismo – rifugiati – internati – emigrazione – migrazioni – giornalismo – radio – televisione – politica – cultura – anticonformismo – anticlearicalismo – Mattmark – Robiei – socialismo – leghismo – Lega dei Ticinesi – Lega Nord – Giuliano Bignasca – terrorismo – schedature - Berlusconismo

3.2. Valorizzazione, selezione e eliminazione

3.2.3. Eliminazione

È stata eliminata all'incirca la metà degli articoli di giornale conservati nel fondo: copie multiple di articoli; articoli senza riferimenti chiari a autore, data, testata, ecc.; articoli su tematiche non rilevanti rispetto al contenuto del fondo.

3.3. Nuove entrate

Non previste

3.4. Classificazione e ordinazione

Struttura dell'archivio:

- Documenti personali
- fascismo e guerre mondiali
- antifascismo rifugiati e internati
- emigrazione italiana e migrazioni in Svizzera
- attività politica
- attivit sindacale
- biografie e personalità
- stampa e attività giornalistica
- radio e televisione
- comunicazione e formazione
- inchieste e fascicoli su temi specifici
- miscellanee

4. Area delle condizioni di accesso e di uso

4.1. Condizioni di accesso

Richiesta motivata indirizzata alla Fondazione Pellegrini-Canevascini (segretariato.fpct@bluewin.ch)

4.2. Condizioni per la riproduzione

In base al regolamento dell'Archivio di Stato del Canton Ticino

4.3. Lingua e scrittura

Italiano, tedesco, francese

4.4. Caratteristiche fisiche e requisiti tecnici

Supporto cartaceo

4.5. Strumenti di descrizione

Inventario del fondo

5. Area della documentazione associata

Materiali audiovisivi e fotografie conservati a parte.

6. Area delle note

6.1. Osservazioni

7. Area del controllo della descrizione

7.1. Autore della descrizione

Paolo Barcella

7.2. Data della descrizione

2015

7.3. Data di revisione e accettazione

Sc. Cart. Cam.

Descrizione

Anni

INDICE

Λ	DOOI		ITI		ı
Α.	コハハハ	יוםועונ	4 I I	PERSONALI	ı

- B. FASCISMO E GUERRE MONDIALI
- C. ANTIFASCISMO RIFUGIATI E INTERNATI
- D. EMIGRAZIONE ITALIANA E MIGRAZIONI IN SVIZZERA
- E. ATTIVITÀ POLITICA
- F. ATTIVITÀ SINDACALE
- G. BIOGRAFIE E PERSONALITÀ
- H. STAMPA E ATTIVITÀ GIORNALISTICA
- I. RADIO E TELEVISIONE
- L. COMUNICAZIONE E FORMAZIONE
- M. INCHIESTE E FASCICOLI SU TEMI SPECIFICI
- N. MISCELLANEE

A. DOCUMENTI PERSONALI

- 1 A.1 PASSAPORTI, TESSERE, CERTIFICATI, DOCUMENTI
- Passaporti, tessere, certificati, documenti
- 1 Passaporti, tessere, certificati, documenti
- 1 1 Tessera di frontiera, passaporto, tessera familiare, carta identità, tessere varie associazioni, libretto di membro del partito socialista, placchetta di nascita.
- 1 1 2 Mappe e documenti abitazione Novazzano
- 1 2 Passaporti, tessere, certificati, documenti

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
1	2	1	Libretto scolastico	
1	2	2	Quaderni di scuola - prima e seconda (componimenti di italiano)	
1	2	3	Quaderni di scuola - terza, quarta e quinta (componimenti di italiano)	
1	3		Passaporti, tessere, certificati, documenti	
1	3	1	Lettera alla Televisione Svizzera per candidatura al concorso "Aiuto regista, commentatore, assistente di programma"	
_	_	_		
1	3	2	Documenti assunzione Svizzera 4	
1	3	3	Agende	
•	3	3	, igoniac	
1	3	4	Tessera di partecipazione al "Festival della Gioventù" di Mosca (1957) e documento di	1957
			sorveglianza della Polizia Cantonale Ticinese indicante la partecipazione di Robbiani al Festival	
1	3	5	Disegni dei bambini della seconda elementare del Bertraccio a Lugano, dove Robbiani fu	
			ospite nel 2001	
1	4		Passaporti, tessere, certificati, documenti	
1	4	1	Comunicazione proscioglimento dagli obblighi militari. Altri documenti relativi al servizio militare.	
1	4	2	Manuale delle Camere Federali contenente appunti e bigliettini; agende e libretto con appunti	

FONDO DARIO ROBBIANI FPC 72 Descrizione Anni 2 A.2 CORRISPONDENZA Corrispondenza

2	1		Corrispondenza	
2	1		A.2.1 CORRISPONDENZA PERSONALE VARIA (TALVOLTA DI CONOSCENTI CHE TRATTANO QUESTIONI POLITICHE)	
2	1	1	Pittoresche ed elaborate lettere e cartoline insultanti e denigratorie, spedite da un unico autore. Vari anni	1980-1988
2	1	2	Pittoresche ed elaborate lettere e cartoline insultanti e denigratorie, spedite da un unico autore. Vari anni	1980-1988
2	2		Corrispondenza	
2	2	1	Lettere, biglietti, corrispondenza con la moglie. Vari anni	
2	2	2	Corrispondenza personale varia 1959 e anni sessanta	1959-1969
2	2	3	Corrispondenza personale varia anni settanta	1970-1979
2	2	4	Corrispondenza personale varia anni ottanta	1980-1989

	FP			
Sc.	Cart.	Cam		Anni
2	3	1	Corrispondenza personale varia anni novanta	1990-1999
2	3	2	Corrispondenza personale varia anni duemila	2000-2009
3			Corrispondenza	
3	1		Corrispondenza	
3	1	1	Corrispondenza personale varia non datata	2004-2005
3	1	2	Corrispondenza relativa alla pubblicazione di "Rosso antico"	2004-2005
3	1	3	Corrispondenza relativa alla pubblicazione di "Rosso antico"	
3	2		Corrispondenza	
3	2		A.2.2 CORRISPONDENZA CON QUOTIDIANI, ENTI, RIVISTE A CONTENUTO POLITICO	
3	2	1	Corrispondenza a contenuto politico anni sessanta	1960-1969
3	2	2	Corrispondenza a contenuto politico anni settanta	1970-1979
3	2	3	Corrispondenza a contenuto politico anni ottana	1980-1989

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
3	2	3	Corrispondenza a contenuto politico anni successivi e senza data	
3	3		Corrispondenza	
3	3	1	Corrispondenza caso Sonntags Blatt	1987
3	3	2	Corrispondenza con Cancelleria di Stato, Consiglio Nazionale, Consiglio di Stato, uffici municipali. Anni ottanta	1980-1989
3			A.3 DISCORSI VARI	
3	4		Discorsi vari	
3	4	1	Dattiloscritti discorsi vari tenuti in occasione di commemorazioni, ricorrenze, manifestazioni in quanto esponente socialista	
3	4	2	Discorsi del primo agosto, 1983, 1986, 1987, e materiali preparatori	1983-1987
4			A.4 DISPUTE E CONTROVERSIE	
4			Dispute e controversie	
4	1		Dispute e controversie	
4	1	1	Documentazione relativa a un procedimento penale (1959-60), carteggio con Don Luigi Mazzetti per polemica sorta a proposito dell'articolo "Quando muore un prete" e corrispondenza relativa a episodi verbali ritenuti oltraggiosi (1981-1982)	1959-1982

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
4	1	2	Documentazione relativa alla querela penale (fatta), 1987.	1987
4	1	3	Documentazione relativa al licenziamento da Svizzera 4	1996
4	1	4	Documentazione relativa al licenziamento da Svizzera 4	1996
4			A.5 DATTILOSCRITTI E MANOSCRITTI	
4	2		Dattiloscritti e manoscritti	
4	2	1	Manoscritti vari	
4	2	2	Dattiloscritti vari	
4	2	3	Dattiloscritto e documenti preparatori "Hotel civico ospedalizzato"	
4	3		Dattiloscritti e manoscritti	
4	3	1	Dattiloscritto "Non so se mi spiego" parte uno	
4	3	2	Dattiloscritto "Non so se mi spiego" parte due	
4	3	3	Dattiloscritto "Non so se mi spiego" parte tre	

FONDO DARIO ROBBIANI **FPC 72 Descrizione** Anni 4 Dattiloscritti e manoscritti 4 Volume Dattiloscritto "I miei ricordi di Dezza" A.6 MATERIALI E CORRISPONDENZA RELATIVI 5 AD ATTIVITA LETTERA LETTERARIA E PERFORMATIVO-TEATRALE Materiali e corrispondenza relativi ad attività letteraria e performativo-teatrale Materiali e corrispondenza relativi ad attività letteraria e performativo-teatrale 1 5 1 Dattiloscritto de "Storia di un ufficiale di carriera" inoltrato da Codiroli per valutazione 1992 5 1 Manoscritto e materiali preparatori per "Narrazione sulla Spagna di Franco" 1 "L'ultimo giorno del mondo - I Ciang Pa" di Amilcare Michele Macetti - Manoscritto e 5 dattiloscritto con commenti di Robbiani. Anni 50. 5 Materiali e corrispondenza relativi ad attività letteraria e performativo-teatrale 2 5 2 Dattiloscritto de "Il cappello di ferro" Dattiloscritto di un volume di poesie inoltrato da Alvaro Aretini per valutazione. Parte uno 5 2

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
5	2	3	Dattiloscritto di un volume di poesie inoltrato da Alvaro Aretini per valutazione. Parte due	
5	3		Materiali e corrispondenza relativi ad attività letteraria e performativo-teatrale	
5	3	1	Manoscritti e dattiloscritti su Jugoslavia, Israele. Più poesia singola	
5	3	2	Libretto dell'opera teatrale "Non tornerà più il sole". Recitata da Robbiani nel 1955	1955
5	3	3	Dattiloscritti e materiali preparatori per spettacolo su anarchia	1977
5	4		Materiali e corrispondenza relativi ad attività letteraria e performativo-teatrale	
5	4	1	Foglietti manoscritti	
5			A.7 MATERIALE IN MORTE DI ROBBIANI E VARIA STAMPA SU ROBBIANI	
5	4	2	Materiale in morte di Robbiani e varia stampa su Robbiani	
6			B. FASCISMO E GUERRE MONDIALI	
6			B.1 FASCISMO IN ITALIA	
6			Fascismo in Italia	

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
6	1		Fascismo in Italia	
6	1	1	Lista nera ex-fascisti attivi in diversi ruoli istituzionali e privati durante il ventennio; vignette satiriche sul fascismo; fascicolo "L'opera di Francesco Marchesi, nota per la storia della Resistenza nell'Ossola" a cura di Ezio Franceschini; corrispondenza; articolo di stampa "Nuova Via" (1953)	1945-1965
6	1	2	Corriere della Sera, pagine del 31/10, 1/9, 2/9 1936; articolo su ricostruzione attività socialisti (Libera stampa, 13 agosto 1943); Lettera aperta della direzione dell'Araldo della Salute a Mussolini, 1933; fascismo e immigrazione italiana (Articolo di stampa 1965)	1936-1965
6	1	3	Numeri de Il Giorno sulla fine del fascismo (1963);	1963
6	1	4	Numeri de L'Espresso sulla storia del fascismo (1963)	1963
6	2		Fascismo in Italia	
6	2	1	Storia dello squadrismo, articoli de L'Espresso	1958
6			B.2 DOCUMENTAZIONE SUL FASCISMO IN SVIZZERA	
6	2		Documentazione sul fascismo in Svizzera	
6	2	2	Varia documentazione fasci italiani all'estero e fascio ticinese (tra cui: schede di registrazione; modulo sanzioni; opuscoli)	1924-1945
6	2	3	Varia documentazione fasci italiani all'estero e fascio ticinese; Statuti dei sindacati nazionali fascisti; canti fascisti. s.d.	
6	2	4	Emilio Colombi sull'irridentismo; carteggio della Gendarmeria cantonale a proposito di Emilio colombi (1935)	1935

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
6			Documentazione sul fascismo in Svizzera	
	3		Documentazione sur lascismo in evizzera	
6	3	1	Emilio Colombi e irridentismo; vari fascicoli dattiloscritti	1930-1934
6	3	2	Dattiloscritti attività Emilio colombi	1929-1934
6	3	3	Dattiloscritti dal "Dovere"	1924-1932
6	3	4	Appunti sul fascismo; materiali preparatori; articoli di stampa	1944-1945
6	3	5	Opuscoli di Fausto Pedrotta "Tentativi di rinnovamento nazionale della Svizzera e lineamenti per l'organizzazione sindacale corporativa dello Stato" s.d.	
6	4		Documentazione sul fascismo in Svizzera	
6	4	1	Rubrica Libera Stampa: "Vita, morte e miracoli del fascismo ticinese"	1943
6	4	2	Rubrica Libera Stampa: "Vita, morte e miracoli del fascismo ticinese"	1944
6	4	3	Rubrica Libera Stampa: "Vita, morte e miracoli del fascismo ticinese"	1945
6	4	4	Rubrica Libera Stampa "Quel che scrivono gli altri" (1943); articoli Libera Stampa su lista nera sorvegliati dalle spie fasciste su attività antifascista in Ticino (Rosselli risponde ai filofascisti) (1928-1933); 3 numeri della Voix Ouvriere (1946); Il dovere (14-1-1946) su nazifascismo in Svizzera.	1928-1933)
6	5		Documentazione sul fascismo in Svizzera	

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
6	5	1	Dattiloscritto su tensioni sociali, fascismo, comunismo	1920-1922
6	5	2	Libretti manoscritti con cronologie e appunti sul fascismo. s.d.	
6	5	3	Articoli di stampa; corrispondenza; estratto delle risoluzioni del Consiglio di Stato su attività fascisti/antifascisti nel cantone.	1930-1965
6	5	4	Corrispondenza Canevascini (1945-46), comprendente memoriali documenti del Consiglio di Stato in merito all'attività di fascisti e antifascisti in Svizzera.1945	1945-1946
6	5	5	Corrispondenza Canevascini (1945-46), comprendente memoriali documenti del Consiglio di Stato in merito all'attività di fascisti e antifascisti in Svizzera.	1945-1946
7			B.2 DOCUMENTAZIONE SUL FASCISMO IN SVIZZERA	
7			Documentazione sul fascismo in Svizzera	
7	1		Documentazione sul fascismo in Svizzera	
7	1	1	Corrispondenza Canevascini; memoriale dell'avv. Ugo Lorenzani, ex segretario del fascio di Lugano	1933-1945
7	1	2	Dattiloscritto "A chi Canevascini? A noi! (La marcia su Bellinzona, scontri tra musi duri e liberi svizzeri, I fascisti svizzeri in italia, pronti a partire: volontari per contrastare la "teppaglia rossa"); dattiloscritto sulle ultime ore di Mussolini; materiali preparatori. s.d.	
7	1	3	Opuscoli su attività socialisti ticinesi negli anni del fascismo	1926-1932
7	1	4	Dattiloscritto "1902-1904. Mussolini in Svizzera. Ipotesi per una ricerca"; materiali preparatori.	1985-1986

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
7			B.3 GUERRE E FASCISMO: ASPETTI INTERNAZIONALI	
7	2		Guerre e fascismo: aspetti internazionali	
7	2	1	Copie fotostatiche stampa di lingua tedesca tra le due guerre, seconda guerra mondiale e primo dopoguerra, sul tema fascismo e antifascismo; copie fotostatiche di vari dattiloscritti	1935-1948
7	2	2	Copie fotostatiche stampa di lingua tedesca tra le due guerre, seconda guerra mondiale e primo dopoguerra, sul tema fascismo e antifascismo; copie fotostatiche di vari dattiloscritti	1935-1948
7	2	3	Copie fotostatiche stampa di lingua tedesca tra le due guerre, seconda guerra mondiale e primo dopoguerra, sul tema fascismo e antifascismo; copie fotostatiche di vari dattiloscritti	1935-1948
7	3		Guerre e fascismo: aspetti internazionali	
7	3	1	Numeri de II Nuovo Avanti	1939-1940
7	3	2	Appunti di Robbiani su attività fascista e antifascista; materiali preparatori (anni 60)	1960-1969
7	3	3	Articoli di stampa (anni 60)	1960-1969
7	4		Guerre e fascismo: aspetti internazionali	
7	4	1	Articoli di stampa (anni 60)	1960-1969
7	4	2	Articoli di stampa (anni 70)	1970-1979

	FP			
Sc.	Cart.			Anni
7	4	3	Articoli di stampa (anni 80, 90, s.d.)	1980-1999
7	5		Guerre e fascismo: aspetti internazionali	
7	5	1	Volume "Soldats Camarades. Souvenirs de la mobilization et du service activ"	1941
8			B.3.1 VERSO LA FINE DEL CONFLITTO	
8			Verso la fine del conflitto	
8	1		Verso la fine del conflitto	
8	1	1	Articoli di stampa sulla fine della seconda guerra mondiale	
8	1	2	Articoli di stampa e materiali commemorativi della resistenza, dattiloscritto "La Liberazione 50 anni dopo". Conferenza di Attilio Pandini alla Società operaia di Chiavenna del dicembre 1995.	
8			B.3.2 ARTICOLI DI STAMPA SUL PATTO DI LOCARNO	
8	1	3	Articoli di stampa sul Patto di Locarno e sul 40esimo del Patto di Locarno	1925-1975
8			C. ANTIFASCISMO, RIFUGIATI E INTERNATI	
8			C.1 ORGANIZZAZIONI CRISTIANO-SOCIALI TICINESI	

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
8	2		Organizzazioni cristiano-sociali ticinesi	
8	2	1	Carteggi con organi istituzionali	1922-1936
8	2	2	Corrispondenza con Canevascini	1924-1945
8	2	3	Dattiloscritti, risoluzioni, interventi parlamentari	1922-1935
8	2	4	Articoli di stampa;	1924-1933
8	2	5	Opuscoli e statuti organizzazioni cristiano-sociali	1906-1921
8			C.2 DATTILOSCRITTI SU ANTIFASCISMO NEL CANTON TICINO	
8	3		Dattiloscritti su antifascismo nel Canton Ticino	
8	3	1	I fatti di Lugano, 16 settembre 1923	1923
8	3	2	"Svizzera: viva e abbasso il Duce" di Guglielmo Canevascini. dattiloscritto	
8	3	3	"Svizzera: viva e abbasso il Duce" di Guglielmo Canevascini. Materiali preparatori e articoli di stampa - articoli di stampa sul volo di Bassanesi di Dario Robbiani (1960)	
8	3	4	"Asini senza rispetto" - Vari dattiloscritti	

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
8	3	5	Dattiloscritto sulla Resistenza in Val d'Ossola 1944. Articoli di stampa sull'Ossola	1944-1986
8	4		Dattiloscritti su antifascismo nel Canton Ticino	
8	4	1	Proposta documentario sull'antifascismo nel Ticino - regia Robbiani - dattiloscritto e corrispondenza.	1963
8	4	2	"I partigiani tagliano la corda in Finlandia. I fascisti passano in Svizzera senza scarpe" ancora dattiloscritti sull'Ossola con appunti, articoli e materiali preparatori.	
8	4	3	Dattiloscritti su Ossola, su Svizzera come terra d'asilo e base di rifornimento con articoli di stampa e quaderno di appunti	
8	4	4	"Alla conquista della Svizzera" - dattiloscritto con correzioni manoscritte e appunti vari; ritagli di articoli	
8	4	5	Varie carte sull'antifascismo ticinese	
8	4	6	Corrispondenza e dattiloscritti su attività antifascista in Ticino	
9			C.3 CORRISPONDENZA CANEVASCINI, 1925 -1934	
9			Corrispondenza Canevascini, 1925-1934	
9	1		Corrispondenza Canevascini, 1925-1934	
9	1	1	Corrispondenza Canevascini 1925-1934	

Sc.	Cart.	Cam.		Anni
9	1	2	Corrispondenza Canevascini 1925-1934	
9			C.4 RIFUGIATI E INTERNATI	
9			C.4.1 CORRISPONDENZA E SCHEDE DI REGISTRAZIONE	
9	1	3	Lettera di Visani a Canevascini con lista rifugiati del 18 settembre 1943, tra cui figurano Ernesto Rossi e Spinelli. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943
9	1	4	Schede di registrazione rifugiati. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943-1944
9	1	5	Corrispondenza tra comitato svizzero di soccorso operaio, ufficiali campi internati e internati. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943
9	2		Corrispondenza e schede di registrazione	
9	2	1	Corrispondenza tra comitato svizzero di soccorso operaio, ufficiali campi internati e internati. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943
9	2	2	Corrispondenza tra comitato svizzero di soccorso operaio, ufficiali campi internati e internati. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943
9	2	3	Corrispondenza tra comitato svizzero di soccorso operaio, ufficiali campi internati e internati. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943-1944
9	2	4	Corrispondenza tra comitato svizzero di soccorso operaio, ufficiali campi internati e internati. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943-1944
9	2	5	Corrispondenza tra comitato svizzero di soccorso operaio, ufficiali campi internati e internati. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943-1944

Sc.	Cart.	Cam.	. Descrizione	Anni
9	3		Corrispondenza e schede di registrazione	
9	3	1	Corrispondenza tra comitato svizzero di soccorso operaio, ufficiali campi internati e internati. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943-1944
9	3	2	Corrispondenza tra comitato svizzero di soccorso operaio, ufficiali campi internati e internati. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943-1944
9	3	3	Corrispondenza tra comitato svizzero di soccorso operaio, ufficiali campi internati e internati. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943-1944
9	3	4	Corrispondenza tra comitato svizzero di soccorso operaio, ufficiali campi internati e internati. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943-1944
9	3	5	Corrispondenza tra comitato svizzero di soccorso operaio, ufficiali campi internati e internati. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943-1944
9	4		Corrispondenza e schede di registrazione	
9	4	1	Corrispondenza tra comitato svizzero di soccorso operaio, ufficiali campi internati e internati. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943-1944
9	4	2	Corrispondenza tra comitato svizzero di soccorso operaio, ufficiali campi internati e internati. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943-1944
9	4	3	Lista rifugiati politici inoltrata a Canevascini nel settembre 1943; curricola dei rifugiati antifascisti. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943-1944
9	4	4	Curricola dei rifugiati antifascisti Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943-1944

Corrispondenza e schede di registrazione

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
10	4		Corrispondenza e schede di registrazione	
	1		Comspondenza e sonede di registrazione	
10	1	1	Fascicolo su intellettuali italiani rifugiati in Svizzera; corrispondenza; liste; dattiloscritti a cura del Comitato di soccorso operaio; lista di rifugiati in Svizzera spedita nel 1963 tramite Franco Marazzi a Robbiani. Dattiloscritti e manoscritti originali.	1943-1963
10	1	2	Copie lettere internati in ordine alfabetico - lettere A e B	1942-1943
10	1	3	Copie lettere internati in ordine alfabetico - lettera C	1942-1943
10	2		Corrispondenza e schede di registrazione	
10	2	1	Copie lettere internati in ordine alfabetico - lettera D	1942-1943
10	2	2	Copie lettere internati in ordine alfabetico - lettera F	1942-1943
10	2	3	Copie lettere internati in ordine alfabetico - lettera F	1942-1943
10	3		Corrispondenza e schede di registrazione	
10	3	1	Copie lettere internati in ordine alfabetico - lettera G-H-K	1942-1943
10	3	2	Copie lettere internati in ordine alfabetico - lettera L	1942-1943
10	3	3	Copie lettere internati in ordine alfabetico - lettera M-S	1942-1943

Sc.	FP(C 7		Anni
10	3	4	Copie lettere internati in ordine alfabetico - lettera G-H-K	1942-1943
10	4		Corrispondenza e schede di registrazione	
10	4	1	Copie lettere internati in ordine alfabetico - lettera U-Z	1942-1943
10	4	2	Copie corrispondenza dei rifugiati con personalità istituzionali	1943-1944
10	4	3	Copie corrispondenza dei rifugiati con personalità istituzionali	1943-1944
10	4	4	Copie corrispondenza dei rifugiati con personalità istituzionali	1943-1944
11			Corrispondenza e schede di registrazione	
11	1		Corrispondenza e schede di registrazione	
11	1	1	Copie corrispondenza dei rifugiati con personalità istituzionali	1943-1944

1943-1944

1943-1944

1943-1944

2 Copie corrispondenza dei rifugiati con personalità istituzionali

3 Copie corrispondenza dei rifugiati con personalità istituzionali

4 Copie corrispondenza dei rifugiati con personalità istituzionali

11

11

11

1

Sc.	■ ■ Cart.	Cam.	Descrizione DAINO INDIDIANI	Anni
11	2		Corrispondenza e schede di registrazione	
11	2	1	Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera A	1943-1944
11	2	2	Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera B	1943-1944
11	2	3	Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera B	1943-1944
11	3		Corrispondenza e schede di registrazione	
11	3	1	Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera C	1943-1944
11	3	2	Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera C	1943-1944
11	3	3	Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera D	1943-1944
11	4		Corrispondenza e schede di registrazione	
11	4	1	Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera E-F	1943-1944
11	4	2	Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera G	1943-1944
11	4	3	Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera H-I-L	1943-1944

FPC 72

FONDO DARIO ROBBIANI

Descrizione Anni Corrispondenza e schede di registrazione 12 Corrispondenza e schede di registrazione 1 12 Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera M 1943-1944 12 Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera N-O-P-Q 1 1943-1944 12 1 34 Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera R 1943-1944 12 2 Corrispondenza e schede di registrazione 12 2 Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera S 1943-1944 12 2 Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera T 1943-1944 12 2 Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera U-V 1943-1944 12 2 Copie schede di registrazione in ordine alfabetico - lettera Z 1943-1944 12 3 Corrispondenza e schede di registrazione 12 Copie corrispondenza relativa all'attività del soccorso rifugiati 3 1943-1944

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
12	3	2	Copie corrispondenza relativa all'attività del soccorso rifugiati	1943-1944
12	3	3	Copie corrispondenza relativa all'attività del soccorso rifugiati	1943-1944
12	4		Corrispondenza e schede di registrazione	
12	4	1	Copie corrispondenza relativa all'attività del soccorso rifugiati	1943-1944
12	4	2	Copie corrispondenza relativa all'attività del soccorso rifugiati	1943-1944
12	4	3	Copie corrispondenza relativa all'attività del soccorso rifugiati	1943-1944
13	3		Corrispondenza e schede di registrazione	
13	1		Corrispondenza e schede di registrazione	
13	1	1	Copie segnalazioni a Canevascini	1945
13	1	2	Copie corrispondenza con Commissariato Federale per L'internamento e l'ospitalità	1945
13	1	3	Copie corrispondenza con Commissariato Federale per L'internamento e l'ospitalità	1945
13	2		Corrispondenza e schede di registrazione	

FPC 72 FONDO DARIO ROBBIANI Cart. Cam. Descrizione

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
13	2	1	Copie corrispondenza con Commissariato Federale per L'internamento e l'ospitalità	1945
13	2	2	Copie corrispondenza con Commissariato Federale per L'internamento e l'ospitalità	1945
13	2	3	Copie corrispondenza con Commissariato Federale per L'internamento e l'ospitalità	1945
13	3		Corrispondenza e schede di registrazione	
13	3	1	Copie corrispondenza con Commissariato Federale per L'internamento e l'ospitalità	1945
13	3	2	Copie corrispondenza con Commissariato Federale per L'internamento e l'ospitalità	1945
13	3	3	Copie corrispondenza con Commissariato Federale per L'internamento e l'ospitalità	1945
13	4		Corrispondenza e schede di registrazione	
13	4	1	Copie corrispondenza Cantone - Esercito	1943-1945
13	4	2	Copie corrispondenza Cantone - Esercito	1943-1945
13	4	3	Copie corrispondenza Cantone - Esercito	1943-1945
13	5		Corrispondenza e schede di registrazione	

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
13	5	1	Copie corrispondenza istituzionale sui rifugiati	1943-1945
13	5	2	Copie corrispondenza istituzionale sui rifugiati	1943-1945
13	5	3	Copie corrispondenza istituzionale sui rifugiati	1943-1945
14			C.4.2 RAPPORTI, VERBALI, ELENCHI RIFUGIATI E INTERNATI	
14	1		Rapporti, verbali, elenchi rifugiati e internati	
14	1		Rapporti, verbali, elenchi rifugiati e internati	
14	1	1	Copie verbali Dipartimento di polizia ed elenchi	1943-1945
14	1	2	Copie elenchi rifugiati	1943-1945
14	1	3	Copie elenco fuoriusciti fascismo	
14	2		Rapporti, verbali, elenchi rifugiati e internati	
14	2	1	Copie relazione Comitato di Soccorso Operario - novembre 1943; corrispondenza	1943
14	2	2	Copie rapporti Comando territoriale 9B	1943-1945

	FP	6	Z FUNDU DAKIU KUBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
14	2	3	Copie pratiche Canevascini	1943-1945
14	3		Rapporti, verbali, elenchi rifugiati e internati	
14	3	1	Copie rapporti, verbali, documenti relativi alla organizzazione dei campi	1944-1945
14	3	2	Copie rapporti, verbali, documenti relativi alla organizzazione dei campi	1944-1945
14	3	3	Copie rapporti, verbali, documenti relativi alla organizzazione dei campi	1944-1945
14	3	4	Copie rapporti, verbali, documenti relativi alla organizzazione dei campi	1944-1945
14	4		Rapporti, verbali, elenchi rifugiati e internati	
14	4	1	Copie documentazione relativa al diritto d'asilo	1944-1945
14	4	2	Copie dattiloscritti e articoli di stampa su rifugiati e confini, in lingua tedesca	1944-1945
14	4	3	Copie dattiloscritti e articoli di stampa su rifugiati e confini, in lingua tedesca	1944-1945
14	4	4	Copie dattiloscritti e articoli di stampa su rifugiati e confini, in lingua tedesca	1944-1945
	_		Pannorti verbali elenchi rifugiati e internati	

Rapporti, verbali, elenchi rifugiati e internati

			12 I ONDO DANIO NODDIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
15	1		Rapporti, verbali, elenchi rifugiati e internati	
15	1	1	Copie verbali e documenti relativi alla situazione dei campi	1944-1945
15	1	2	Copie verbali e documenti relativi alla situazione dei campi	1944-1945
15	1	3	Copie verbali e documenti relativi alla situazione dei campi	1944-1945
15	2		Rapporti, verbali, elenchi rifugiati e internati	
15	2	1	Copie verbali e documenti relativi alla situazione dei campi	1944-1945
15	2	2	Copie verbali e documenti relativi alla situazione dei campi	1944-1945
15	2	3	Copie verbali e documenti relativi alla situazione dei campi	1944-1945
15	3		Rapporti, verbali, elenchi rifugiati e internati	
15	3	1	Copie verbali, rapporti, corrispondenza relativa ai rifugiati	1944-1945
15	3	2	Copie verbali, rapporti, corrispondenza relativa ai rifugiati	1944-1945
15	3	3	Copie verbali, rapporti, corrispondenza relativa ai rifugiati	1944-1945

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
15	3	4	Copie verbali, rapporti, corrispondenza relativa ai rifugiati	1944-1945
15	3	5	Copie verbali, rapporti, corrispondenza relativa ai rifugiati	1944-1945
15	4		Rapporti, verbali, elenchi rifugiati e internati	
15	4	1	Copie verbali, rapporti, corrispondenza relativa ai rifugiati	1944-1945
15	4	2	Copie verbali, rapporti, corrispondenza relativa ai rifugiati	1944-1945
15	4	3	Copie verbali, rapporti, corrispondenza relativa ai rifugiati	1944-1945
15	4	4	Copie verbali, rapporti, corrispondenza relativa ai rifugiati	1944-1945
15	4	5	Copie verbali, rapporti, corrispondenza relativa ai rifugiati	1944-1945
16			D. EMIGRAZIONE ITALIANA E MIGRAZIONI IN SVIZZERA	
16			D.1 MANOSCRITTI E DATTILOSCRITTI SULL'IMMIGRAZIONE ITALIANA	
16			Manoscritti e dattiloscritti sull'immigrazione italiana	
16	1		Manoscritti e dattiloscritti sull'immigrazione italiana	

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
16	1	1	Manoscritto "Per i lavoratori italiani in Svizzera", appunti, pagine dell'accordo tra Italia e Svizzera sull'emigrazione, scambio tra Robbiani e Journal Verlag	1964-1967
16	1	2	Dattiloscritti di Robbiani: "Uomini o bestie?", "La colpa di voler lavorare", articoli di stampa preparatori, scambio epistolare Robbiani-Aretini	1965
16	1	3	Vari dattiloscritti, tra cui: "Non è difficile imbroccarla", "Uomini sotto macchine", "I mangiaitaliani", "Quando l'anima è malata, Dattiloscritto di Emo Martini corretto da Robbiani. Senza data	
16	1	4	Racconto autobiografico manoscritto e autografo di Giuseppe Bergamasco (lavoratore sindacalizzato rifugiato in svizzera negli anni del regime fascista), articoli di stampa e materiali connessi al tema.	1966
16	2		Manoscritti e dattiloscritti sull'immigrazione italiana	
16	2	1	Rapporto finale del convegno sui problemi della manodopera straniera in Svizzera dal convegno di Freidorf Muttenz del 1963	1963
16	2	2	Dattiloscritto "Lettera al figlio dell'emigrato ucciso", dattiloscritto sul tema Uberfremdung, dattiloscritto "Un'ora per voi. 25 anni dopo". senza data	
16	2	3	Verbale dell'Assemblea generale ordinaria della Società Cooperativa Italiana di Zurigo (1980), Sondaggio sul consumo televisivo degli italiani in Svizzera (1996)	1980-1996
16	2	4	Dattiloscritto con correzioni manoscritte sulle donne italiane in Svizzera e la loro attività politica (1a parte). Senza data	
16	2	5	Dattiloscritto con correzioni manoscritte sulle donne italiane in Svizzera e la loro attività politica (2a parte). Senza data	
16			D.2 DOSSIER TEMATICI SUL FENOMENO MIGRATORIO IN SVIZZERA	
16			D.2.1 MATTMARK	

		O 1	Z I ONDO DAMO MODDIAM	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
16	3		Mattmark	
16	3	1	Manoscritti, appunti e dattiloscritti relativi ai fatti mi Mattmark e al dibattito che si scatenò a seguito della sentenza favorevole agli imputati	1962-1972
16	3	2	Manoscritti, appunti e dattiloscritti relativi ai fatti mi Mattmark e al dibattito che si scatenò a seguito della sentenza favorevole agli imputati	1962-1972
16	3	3	Opuscolo UNIA "Non dimentichiamo Mattmark"	2005
16	3	4	Articoli di stampa dei giorni successivi la catastrofe	1965
16	4		Mattmark	
16	4	1	Articoli varie testate su Mattmark	1966-1971
16	4	2	Articoli di stampa di varie testate relativi al processo Mattmark del 1972	1972
16	4	3	Articoli di stampa di varie testate relativi al processo Mattmark del 1972	1972
16	4	4	Articoli di stampa di varie testate relativi al processo Mattmark del 1972	1972
17			D.2.2 ROBIEI E ALTRE TRAGEDIE	
47	,		Robiei e altre tragedie	

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.		Anni
17	1		Robiei e altre tragedie	
17	1	1	Dattiloscritto dell'aggiornamento del processo davanti la Corte delle Assise Correzionali di Valle Maggia	1972
17	1	2	Articoli di stampa di varie testate relativi a Mattmark e altre tragedie	1966-1972
17	1	3	Articoli di stampa di varie testate relativi a Mattmark e altre tragedie	1966-1972
17			D.2.3 COOPI DI ZURIGO	
17	1	4	Dattiloscritti e articoli di stampa sulla storia del Coopi di Zurigo	1967-2005
17			D.2.4 BUCCHERI	
17	1	5	Dattiloscritti, articoli, Statuto dell'Associazione Liberi Buccheresi sui buccheresi che lavorano in Svizzera	1968-1970
17			D.2.5 IL CASO CRISCIONE	
17	2		Il caso Criscione	
17	2	1	Articoli di stampa relativi alla strage compiuta da Erminio Criscione	1992
17			D.2.6 ZINGARI	

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
17	2	2	Articoli di stampa, manoscritti e dattiloscritto sulla condizione degli "zingari" in Svizzera	1963-1975
17			D.2.7 CONTRABBANDO	
17	2	3	Vari articoli di stampa sul contrabbando e sul rapporto dei frontalieri con tale fenomeno	1965-1972
17	2	4	Vari articoli di stampa sul contrabbando e sul rapporto dei frontalieri con tale fenomeno	1965-1972
17			D.2.7 LEGIONE STRANIERA	
17	3		Legione Straniera	
17	3	1	Risposta all'interpellanza Schutz del marzo 1959 sulla Legione Straniera, articoli di stampa e opuscolo sulla Legione Straniera	1959
17			D.3 LETTERE DI IMMIGRATI ITALIANI A ROBBIANI	
17	3	2	Lettere di immigrati italiani all'"ABC - Dell'emigrante" o a "Dario Robbiani - L'Eco" (frequenti le lamentele, critiche e polemiche verso enti o persone che si occupano di migrazioni)	1965-1969
17	3	3	Lettere di immigrati italiani all'"ABC - Dell'emigrante" o a "Dario Robbiani - L'Eco" (frequenti le lamentele, critiche e polemiche verso enti o persone che si occupano di migrazioni)	1965-1969
17	3	4	Lettere di immigrati italiani all'"ABC - Dell'emigrante" o a "Dario Robbiani - L'Eco"(frequenti le lamentele, critiche e polemiche verso enti o persone che si occupano di migrazioni)	1965-1969
17	3	5	Copie lettere di emigranti a Robbiani del 1975	1975

FONDO DARIO ROBBIANI FPC 72 Descrizione Anni 17 D.4 STAMPA SUL FENOMENO MIGRATORIO 17 D.4.1 AVVENIRE DEI LAVORATORI 17 Avvenire dei Lavoratori 4 17 Avvenire dei Lavoratori, alcuni numeri da maggio 1944 a luglio 1945 4 1944-1945 17 4 Avvenire dei Lavoratori, alcuni numeri da agosto 1945 a febbraio 1946 1945-1946 17 Avvenire dei Lavoratori, alcuni numeri da luglio 1946 a novembre 1946 1946 17 4 Avvenire dei Lavoratori, alcuni numeri da novembre 1946 a gennaio 1947, 2 opuscoli su 1929-1950 problemi agricoli ticinesi e classe operaia (1929 e 1950) 18 **D.4.2 ABC ABC** 18 **ABC** 18 1 Collezione articoli ABC sugli emigranti: costume e società 1960-1970 18 Collezione articoli ABC sugli emigranti: costume e società 1 1960-1970

Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
1	3	Collezione articoli ABC sugli emigranti: costume e società	1960-1970
_		ARC	
2		ABC	
2	1	Collezione articoli ABC sugli emigranti: questioni politiche e di lavoro connesse alla tematica migratoria	1960-1970
		g. acons	
2	2	Collezione articoli ABC sugli emigranti: questioni politiche e di lavoro connesse alla tematica	1960-1970
		migratoria	
•	•	Collegions anticoli ADO conti ancienzati con efetti estado efet	1000 15-5
2	3	Collezione articoli ABC sugli emigranti: xenotobia, stereotipi e conflitti	1960-1970
2	4	Dattiloscritto relativo a un'indagine su abitudini e tempo libero degli emigrati (sviluppato da	1960-1970
		Robbian negii anni della sua attivita presso Abo), altir articon Abo su costunie e societa	
		D.4.3 MISCELLANEA SULL'IMMIGRAZIONE	
_			
3		Miscellanea sull'immigrazione	
3	1	Miscellanea sull'immigrazione: politica, lavoro, questioni istituzionali	1960-1969
3	2	Miscellanea sull'immigrazione: politica, lavoro, questioni istituzionali	1960-1969
0	0	Missallana a sull'imperimentana malitica layona avesti di istituti di sull'internati	4000 4000
3	3	ivilscellanea sull'immigrazione: politica, lavoro, questioni istituzionali	1960-1969
4		Miscellanea sull'immigrazione	
	1 2 2 2 2 3 3 3	1 3 2 1 2 2 2 3 3 1 3 1 3 2	ABC Collezione articoli ABC sugli emigranti: questioni politiche e di lavoro connesse alla tematica migratoria Collezione articoli ABC sugli emigranti: questioni politiche e di lavoro connesse alla tematica migratoria Collezione articoli ABC sugli emigranti: questioni politiche e di lavoro connesse alla tematica migratoria Collezione articoli ABC sugli emigranti: xenofobia, stereotipi e conflitti Abattiloscritto relativo a un'indagine su abitudini e tempo libero degli emigrati (sviluppato da Robbiani negli anni della sua attività presso ABC), altri articoli ABC su costume e società D.4.3 MISCELLANEA SULL'IMMIGRAZIONE Miscellanea sull'immigrazione Miscellanea sull'immigrazione: politica, lavoro, questioni istituzionali Miscellanea sull'immigrazione: politica, lavoro, questioni istituzionali

FPC 72 FONDO DARIO ROBBIANI Cart. Cam. Descrizione

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
18	4	1	Miscellanea sull'immigrazione: politica, lavoro, questioni istituzionali	1960-1969
18	4	2	Miscellanea sull'immigrazione: politica, lavoro, questioni istituzionali	1960-1969
18	4	3	Miscellanea sull'immigrazione: politica, lavoro, questioni istituzionali	1970-1979
18	4	4	Miscellanea sull'immigrazione: politica, lavoro, questioni istituzionali (anni 80 e senza data)	1980-1989
18	4	5	Rubrica "Noi e loro"	1960-1969
19			Miscellanea sull'immigrazione	
19	1		Miscellanea sull'immigrazione	
19	1	1	Miscellanea sull'immigrazione: costume	1960-1979
19	1	2	Miscellanea sull'immigrazione: costume	1960-1979
19	1	3	Miscellanea sull'immigrazione: xenofobia, stereotipi e conflitti	1960-1989
19	1	4	Miscellanea sull'immigrazione: xenofobia, stereotipi e conflitti . Pergamena ricordo giornata inaugurale del monumento agli emigrati italiani morti in Svizzera 1981	1960-1981
19			D.5 ESPULSIONE IMMIGRATI ITALIANI FASCISTI	

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	Descrizione	Anni
19	2		Espulsione immigrati italiani fascisti	
19	2	1	Risoluzioni del Consiglio di Stato della Repubblica e Cantone del Ticino per l'espulsione di cittadini italiani emigrati in Svizzera che negli anni del regime si distinsero per la partecipazione alle attività del fascio locale	1945
19	2	2	Risoluzioni del Consiglio di Stato della Repubblica e Cantone del Ticino per l'espulsione di cittadini italiani emigrati in Svizzera che negli anni del regime si distinsero per la partecipazione alle attività del fascio locale	1945
19	2	3	Risoluzioni del Consiglio di Stato della Repubblica e Cantone del Ticino per l'espulsione di cittadini italiani emigrati in Svizzera che negli anni del regime si distinsero per la partecipazione alle attività del fascio locale	1945
19	2	4	Risoluzioni del Consiglio di Stato della Repubblica e Cantone del Ticino per l'espulsione di cittadini italiani emigrati in Svizzera che negli anni del regime si distinsero per la partecipazione alle attività del fascio locale	1945
19	2	5	Risoluzioni del Consiglio di Stato della Repubblica e Cantone del Ticino per l'espulsione di cittadini italiani emigrati in Svizzera che negli anni del regime si distinsero per la partecipazione alle attività del fascio locale	1945
19			E. ATTIVITÀ POLITICA	
19			E.1 DOCUMENTAZIONE PERSONALE DI ROBBIANI (RELATIVA A QUESTIONI POLITICHE)	
19	3		Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	
19	3	1	"Progetto di costituzione della Repubblica e Cantone Ticino", "Funzione del movimento giovanile socialista", "Inno dei lavoratori di Turati", Lettera del Consiglio di Stato della Repubblica e Cantone Ticino a Robbiani per la proclamazione a Deputato Consiglio nazinoale 1983-1987	s.d.
19	3	2	Manoscritti vari. Temi: Archivi della polizia politica, Progetto organizzazione Gruppo Gran Consiglio, Programma attività 1981 PST, Appunti comitato cantonale 1980, Appunti gruppo 29 aprile 1983	s.d.
19	3	3	Manoscritti vari. Temi: Baragiola, appunti sull'opportunità di uscire dal Consiglio Federale, pettegolezzi giornalistici e politica, "Ora delle domande", "Comitè groupe", Appunti vari	s.d.

Sc.	Cont	Com	Descrizione	Anni
30.	Cart.	Cam.	Descrizione	Allili
19	3	4	Manoscritti vari. Temi: Cernobyl, Bervini, appunti per discorso d'apertura "Lugano, 12 novembre 1982", appunti manoscritti su isolamento Canton Ticino, Appunti su risultati elettorali PSU, Riflessione su Lega, Appunto: "Il Ticino è stato trattato dagli svizzero-tedenschi come una colonia".	s.d.
19	4		Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	
19	4	1	Manoscritti vari. Temi: Il Partito Socialista, Il Ruolo del Partito, Finanze, Elio Galli, Ripensamento della fiscalità, Congresso straordinario per discutere della partecipazione socialista al Consiglio Federale	s.d.
19	4	2	Manoscritti vari. Temi: Riforma del Parlamento 1994, Dipartimento opere sociali, Conferenza programmatica 1989, Nuova Libera Stampa, Questione "Primus inter pares" alla direzione del Dipartimento Politico	s.d.
19	4	3	Manoscritti vari. Temi: Critiche al PST 1982, Corsi di gestione linea di autonomia, Memoriale sul caso Bervini e caso Storelli, Appunti vari	s.d.
19	4	4	Appunti, discorso e materiali preparatori relativi alla presidenza del Partito Socialista	1979
20			Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	
20	1		Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	
20	1	1	Dattiloscritti e materiali preparatori su divisioni nel mondo socialista e comunista con riferimenti all'Italia, a Cuba, alla rivoluzione francese, appunti vari e articoli di stampa anni 60	s.d.
20	1	2	Agenda con appunti su vari temi di interesse politico ticinese	s.d.
20	1	3	Documentazione relativa al conflitto con la sezione socialista di Comano, rapporti, relazioni, documentazione legale, pareri giuridici, appunti manoscritti.	1987
20	2		Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.		Cam.		Anni
20	2	1	Bollettini parlamentari, Regolamenti, Statuti, Bollettino del Congresso Straordinario 1984	s.d.
20	2	2	Bollettini parlamentari, Volantini, Dossier, Programma Partito Socialista	s.d
20	2	3	Opuscolo "Statuto del Docente", Opuscolo "La comunità di lavoro del PST", Vari opuscoli e liste	s.d.
20	3		Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	
20	3	1	Documentazione varia in lingua tedesca relativa all'attività politica	s.d.
20	3	2	Documentazione varia relativa all'attività politica: opuscoli, volantini, materiali vari per attività propagandistica socialista e materiale propagandistico "Lega dei Ticinesi" studiato da Robbiani	s.d.
20	3	3	Corrispondenza	1956-1959
20	3	4	Corrispondenza	1960
21			Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	
21	1		Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	
21	1	1	Corrispondenza con Angelo Rossi	1980-1982
21	1	2	Corrispondenza con Marco Solari CH 700	1988-1989

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
21	1	3	Corrispondenza varie annate poco rappresentate dal 1960 al 1979 e s.d.	s.d.
21	1	4	Corrispondenza 1980	1980
21	2		Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	
21	2	1	Corrispondenza 1981	1981
24	0	0	Corrispondenza 1982	4000
21	2	2	Corrispondenza 1962	1982
21	2	3	Corrispondenza 1983	1983
21	2	4	Corrispondenza 1984	1984
21	3		Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	
21	3	1	Corrispondenza 1985	1985
21	3	2	Corrispondenza 1985	1985
21	3	3	Corrispondenza 1986	1986
21	3	4	Corrispondenza 1986	1986

Sc.	FP	C 7		Anni
21	4	oum	Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	
21	4	1	Corrispondenza 1987-8	1987-1988
21	4	2	Corrispondenza 1989-90-91	1989-1991
21	4	3	Corrispondenza 1992-2011	1992-2011
22	2		Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	
	1		Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	
22	1	1	Dattiloscritti su varie questioni: Votazione a Comano per Via Pongiana, Baragiola, Ricorso contro l'espulsione dalla Sezione di Comano, Risposta all'interpellanza del compagno Truaisc	1980-1989
22	1	2	Dattiloscritti su varie questioni: Riflessione sul socialismo e sul socialismo svizzero e sul partito, Aldo Anghessa e il traffico di armi e droga con il Medio Oriente, Terracini e i suoi compagni d'arme, il teorema Masoni	1980-1989
22	1	3	Dattiloscritti su varie questioni: L'onore delle armi per Valentin Oehen, Riflessioni sul socialismo e sul partito, Riflessione su Pietro Martinelli al Consiglio di Stato	1980-1989
22	1	4	Dattiloscritti su varie questioni: Intervento di Angelo Rossi al Congresso PST 1978, Mozione congressuale "Rinnovamento nella continuità", Riflessione sul socialismo in Ticino	1970-1989
22	2		Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	
22	2	1	Cartelletta composta da Robbiani contenente manoscritti e dattiloscritti con appunti sulla storia del PST ticinese e in particolare sul ruolo avuto in esso da Canevascini (Parte 1)	s.d.

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
22	2	2	Cartelletta composta da Robbiani contenente manoscritti e dattiloscritti con appunti sulla storia del PST ticinese e in particolare sul ruolo avuto in esso da Canevascini (Parte 2)	s.d.
22	2	3	Cartelletta composta da Robbiani contenente dattiloscritti e appunti vari su attività PST (Parte 1)	1970-1980
22	2	4	Cartelletta composta da Robbiani contenente dattiloscritti e appunti vari su attività PST (Parte 2)	1970-1980
22	3		Documentazione personale di Robbiani (relativa a questioni politiche)	
22	3	1	Dattiloscritti su Comizio Elezioni Comunali 30 marzo 1980 e Discorso Congresso PST Lugano 2 settembre 1979	1979-1980
22	3	2	Fascicolo composto da Robbiani contenente manoscritti, dattiloscritti e materiali preparatori su attività socialisti 1984	1984
22	3	3	Fascicolo composto da Robbiani contenente Dattiloscritti, manoscritti e materiali preparatori su: Questione Commissione d'Arbitrato e Espulsione, Avvicinamento PST e PSA, Conflitto Robbiani-Bernasconi, Caso Bervini-Storelli	1985-1986
22			E.2 DOCUMENTAZIONE ISTITUZIONALE E PARTITICA	
22	4		Documentazione istituzionale e partitica	
22	4	1	Verbale della riunione della Commissione Direttiva di Zurigo della FSIS 1963, Rapporti, verbali, corrispondenza 1975-1978	1963-1978
22	4	2	Rapporti, verbali, corrispondenza 1979	1979
22	4	3	Rapporti, verbali, corrispondenza 1980	1980

FONDO DARIO ROBBIANI FPC 72 Descrizione Anni Cam. Rapporti, verbali, corrispondenza 1981 Documentazione istituzionale e partitica Documentazione istituzionale e partitica Rapporti, verbali, corrispondenza 1982 Rapporti, verbali, corrispondenza 1983 Rapporti, verbali, corrispondenza 1983 Documento: "Rapporto del gruppo di lavoro incaricato di elaborare un progetto della Scuola Svizzera per le professioni tecniche dei media"

	FP	C 7		
Sc.	Cart.	Cam		Anni
23	3		Documentazione istituzionale e partitica	
23	3	1	Rapporti, verbali, corrispondenza 1984	1984
23	3	2	Rapporti, verbali, corrispondenza 1985-6	1985-1986
23	3	3	Rapporti, verbali, corrispondenza 1985-6	1985-1986
23	3	4	Rapporti, verbali, corrispondenza 1987	1987
23	4		Documentazione istituzionale e partitica	
23	4	1	Rapporti, verbali, corrispondenza 1987	1987
23	4	2	Rapporti, verbali, corrispondenza 1988-90	1988-1990
23	4	3	Rapporti, verbali, corrispondenza 1990-91	1990-1991
23	4	4	Rapporti, verbali, corrispondenza 1991	1991
24	Ļ		Documentazione istituzionale e partitica	
24	1		Documentazione istituzionale e partitica	

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
24	1	1	Rapporti, verbali, corrispondenza 1991	1991
24	1	2	Rapporti, verbali, corrispondenza 1991	1991
24	1	3	Rapporti, verbali, corrispondenza 1992	1992
24	1	4	Rapporti, verbali, corrispondenza 1993	1993
24	2		Documentazione istituzionale e partitica	
24	2	1	Rapporti, verbali, corrispondenza - varie annate e non datate	s.d.
24	2	2	Rapporti, verbali, corrispondenza - varie annate e non datate	s.d.
24	2	3	Rapporti, verbali, corrispondenza - varie annate e non datate	s.d.
24	2	4	Rapporti, verbali, corrispondenza - varie annate e non datate	s.d.
24	3		Documentazione istituzionale e partitica	
24	3	1	Dossier di Ercole Rossio Piassot, 1985, dal titolo "Riflessioni utili in un periodo elettorale. Miei saggi e poesie" (Parte 1)	1985
24	3	2	Dossier di Ercole Rossio Piassot, 1985, dal titolo "Riflessioni utili in un periodo elettorale. Miei saggi e poesie" (Parte 2)	1985

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
24	3	3	Fascicolo Partito Socialista - Libera Stampa	1985
24	3	4	Fascicolo Collaboratori personali dei Consiglieri di Stato	1984-1988
24	4		Documentazione istituzionale e partitica	
24	4	1	Memoriale sul caso Bervini e intervista "Quotidiano" in merito a Bervini	1985
24	4	2	Fascicolo "Strategia riformatrice" 1989, con vari articoli tra cui "Che cosa significa essere di sinistra"	1989
24	4	3	Fascicolo "Progetto rilancio PN" 1991 con numeri 3,5,6 di "Passaparola"	1991
25			E.3 VARI MATERIALI CONCERNENTI SINGOLE TEMATICHE	
25	5		Vari materiali concernenti singole tematiche	
25	1		Vari materiali concernenti singole tematiche	
25	1	1	Viaggi nell'est Europa. Collezione articoli della serie "Quattro passi oltre cortina" in occasione del viaggio del 1957	1957
25	1	2	Materiali relativi alla votazione dell'Articolo costituzionale su radio e Tv con articoli di stampa, appunti, documentazione varia.	1976
25	1	3	Collezione articoli del 1976 sulla questione "Articolo costituzionale radio e TV"	1976

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
25	1	4	Documentazione relativa al dibattito sulla regolazione dell'ora	1979-1981
25	2		Vari materiali concernenti singole tematiche	
25	2	1	Assenteismo elettorale in Svizzera	1981
25	2	2	Dossier Articolo costituzionale radio e TV	1984
25	2	3	Fascicolo relativo all'elezione di Elisabeth Kopp al governo	1984
25	2	4	Iniziativa parlamentare concernente i finanziamenti e le sovvenzioni alla stampa	1984-1986
25	3		Vari materiali concernenti singole tematiche	
25	3	1	Documentazione relativa alla discussione sull'opportunità della presenza di media elettronici ai dibattiti del Consiglio Nazionale (Parte 1)	1986-1987
25	3	2	Documentazione relativa alla discussione sull'opportunità della presenza di media elettronici ai dibattiti del Consiglio Nazionale (Parte 2)	1986-1987
25	3	3	Documentazione relativa alla discussione sull'opportunità della presenza di media elettronici ai dibattiti del Consiglio Nazionale (Parte 3)	1986-1987
25	3	4	Rivista della stampa sul tema dei media elettronici al Consiglio Nazionale	1987
25	4		Vari materiali concernenti singole tematiche	

	FP	C 7		
Sc.	Cart.	Cam	Descrizione	Anni
25	4	1	Decentramento dell'Amministrazione Federale (Parte 1)	1986
25	4	2	Decentramento dell'Amministrazione Federale (Parte 2)	1986
25	4	3	Modernizzazione Esercito e acquisto Carri da combattimento 87 Leopard	1984-1986
25	4	4	Gruppo settoriale Mass-media socialista	1984-1988
26	5		Vari materiali concernenti singole tematiche	
26	1		Vari materiali concernenti singole tematiche	
26	1	1	La questione morale e il caso Storelli	1981-1986
26	1	2	Referendum relativo alle modifiche del sistema elettorale (Votazione 4 giugno 1989)	1989
26	1	3	Iniziativa parlamentare su informazione attività politica	1989
26	1	4	Revisione Legge tributaria	1989
26	2		Vari materiali concernenti singole tematiche	
26	2	1	Caso Losinger	1979

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
26	2	2	Protezione Civile	1986
26	2	3	Dossier Cotti	1986
26	2	4	Identità Ticinese	1986-1987
26	3		Vari materiali concernenti singole tematiche	
26	3	1	Legge cantonale Energia e Consumi in Svizzera	1988-2005
26	3	2	Legge cantonale Energia e Consumi in Svizzera	1988-2005
26	3	3	Legge cantonale Energia e Consumi in Svizzera	1988-2005
26	3	4	Legge cantonale Energia e Consumi in Svizzera	1988-2005
26	4		Vari materiali concernenti singole tematiche	
26	4	1	Dossier sull'iniziativa "Per una Svizzera senza esercito"	1989
26	4	2	Esposizione nazionale decentrata	1990
26	4	3	Dipartimento opere sociali e sanità (Parte 1)	1990-1991

Sc.	Cart.		Descrizione Descrizione	Anni
26	4		Dipartimento opere sociali e sanità (Parte 2)	1990-1991
27	•		Vari materiali concernenti singole tematiche	
27	1		Vari materiali concernenti singole tematiche	
27	1	1	Revisione Regolamento del Gran Consiglio	1992
27	1	2	Regioni e frontiere	1996-2000
27	1	3	Orari d'apertura dei negozi	1997
27	1	4	Riorganizzazione del territorio	1998-2003
27	2		Vari materiali concernenti singole tematiche	
27	2	1	"Progetto Piano di comunicazione"	2002-2003
27	2	2	"Progetto Generoso"	2000
27	2	3	Foto Filippo Lombardi	s.d.
27	2	4	Quote Parti fiscali e oneri fiscali	2005

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
27	2	5	Piano Direttore	2005
27	3		Vari materiali concernenti singole tematiche	
27	3	1	Revisione del Piano Direttore (Parte 1)	2003
27	3	2	Revisione del Piano Direttore (Parte 2)	2003
27	3	3	Rapporto sugli indirizzi	2002
27			E.4 ATTIVITÀ DI PARTITO, ATTI, RAPPORTI	
27	4		Attività di partito, atti, rapporti	
27	4	1	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: appunti manoscritti	s.d.
27	4	2	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: appunti manoscritti	s.d.
27	4	3	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: appunti manoscritti	s.d.
27	4	4	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: dattiloscritto "Documenti di lavoro per la Conferenza Programmatica"	s.d.
28	3		Attività di Partito, atti, rapporti	

FONDO DARIO ROBBIANI **FPC 72 Descrizione** Anni 28 Attività di partito, atti, rapporti 28 Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: dattiloscritto "I nostri rapporti s.d. 1 col PSA" e vari appunti 28 1 Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: dattiloscritto "Il contesto e le s.d. cause della crisi del PST negli anni Sessanta" 28 Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: dattiloscritto "Progetto di 1 1978 Alternativa Socialista" e articoli di stampa 28 1 Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: "Programma d'azione" 1979 28 Attività di partito, atti, rapporti 28 2 Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti, 1982-1983 corrispondenza, articoli di stampa 1982-3 28 2 Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: "Rapporto del gruppo di 1984 lavoro. Rapporti nella sinistra. Direzione PST 1984" 28 2 Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti, 1984 corrispondenza, articoli di stampa 1984 28 2 Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti, 1985 corrispondenza, articoli di stampa 1985 28 3 Attività di partito, atti, rapporti

Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti,

1985

corrispondenza, articoli di stampa 1985

28

	FP(C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
28	3	2	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti, corrispondenza, articoli di stampa 1985	1985
28	3	3	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti, corrispondenza, articoli di stampa 1986	1986
28	3	4	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti, corrispondenza, articoli di stampa 1986	1986
28	4		Attività di partito, atti, rapporti	
28	4	1	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti, corrispondenza, articoli di stampa 1987	1987
28	4	2	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti, corrispondenza, articoli di stampa 1987	1987
28	4	3	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti, corrispondenza, articoli di stampa 1987	1987
29			Attività di Partito, atti, rapporti	
29	1		Attività di partito, atti, rapporti	
29	1	1	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti, corrispondenza, articoli di stampa 1987	1987
29	1	2	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti, corrispondenza, articoli di stampa 1987	1987

3 Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti,

1988

corrispondenza, articoli di stampa 1988

29

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
29	2		Attività di partito, atti, rapporti	
29	2	1	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti, corrispondenza, articoli di stampa dal 1991 in poi	1991-
29	2	2	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: statuti	s.d.
29	2	3	Dibattito interno al mondo socialista ticinese, Rapporti PST PSA: relazioni, rapporti, corrispondenza, articoli di stampa	s.d.
29	3		Attività di partito, atti, rapporti	
29	3	1	"Rapporti del Partito Socialista Ticinese" 1963-65, Congresso ordinario, Bellinzona dicembre 1965, "Rapporto di attività" 1975-1977 Congresso Lugano 1977, "Consultazione delle sezioni del PSS concernenti l'obbligo di servizio e la partecipazione al Governo" 1981, Rapporto di attività PST, 1979-81	1965-1981
29	3	2	Verbali in tedesco riunioni PSS, Berna 1983-7	1983-1987
29	3	3	Congresso straordinario PST 1983, Bilancio attività PST 1983-5	1983-1985
29	3	4	Piattaforma elettorale elezioni cantonali PST 1983, Iniziativa parlamentare "Provvedimenti a favore della stampa" 1983	1983
29	4		Attività di partito, atti, rapporti	
29	4	1	Iniziativa popolare banche, opuscolo dell'Assemblea Federale 1983, "La politica federale", congreso PST 1985	1983-1985
29	4	2	Verbale Commissione del Consiglio di Stato sulla Radiodiffusione in lingua tedesca (Parte 1)	1987

8-	FP(A mmi
Sc. 29	Cart.	Cam.	Descrizione Verbale Commissione del Consiglio di Stato sulla Radiodiffusione in lingua tedesca (Parte 2)	A nni 1988
23	4	3	Volballo Commiscolorio dei Conorgilo di Ciato Cana Fradroami dollorio in migati todocca (Fario 2)	1900
29	4	4	Relazione del Presidente del Consiglio di stato 1988	1988
30			Attività di Partito, atti, rapporti	
30	1		Attività di partito, atti, rapporti	
30	1	1	Risultati elettorali 1922: fotocopie "Corriere del Ticino"	1922
30	1	2	Risultati elettorali 1975: commenti	1975
30	1	3	Risultati elettorali 1979: dati per comune	1979
30	1	4	Risultati elettorali 1979: dati per comune	1979
30	2		Attività di partito, atti, rapporti	
30	2	1	Risultati elettorali 1979: dati per comune	1979
30	2	2	Risultati elettorali 1979: dati per comune	1979
30	2	3	Elezioni Federali 1983: risultati e commenti	1983

Sc.	FP(C 7		Anni
30	2	4	"Analisi ecologica del voto con particolare riferimento ai flussi elettorali" 1967-1987	1967-1987
30	3		Attività di partito, atti, rapporti	
30	3	1	Risultati elettorali 1988: commenti e articoli di stampa	1988
30	3	2	Fascisolo dell'Ufficio Cantonale di statistica: "Elezioni federali" 1991	1991
30	3	3	Verbali e manoscritti relativi all'incontro PSS - PSA 1985	1985
30	4		Attività di partito, atti, rapporti	
30	4	1	Vari documenti manoscritti, dattiloscritti e numeri di "Passaparola" relativi a rapporti PSA - PST 1986	1986
30	4	2	Comitato unitario PSA - CST 1988	1988
30	4	3	Articoli di stampa su rapporti interni alle organizzazioni socialiste ticinesi 1985-1988	1985-1988
31			Attività di Partito, atti, rapporti	
31	1		Attività di partito, atti, rapporti	
31	1	1	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1988

_		•		
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
31	1	2	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1989
31	1	3	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1990
31	1	4	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1990
31	2		Attività di partito, atti, rapporti	
31	2	1	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1990
31	2	2	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1990
31	2	3	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1990
31	2	4	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1990
31	3		Attività di partito, atti, rapporti	
31	3	1	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1990
31	3	2	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1990
31	3	3	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1990

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
31	3	4	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1991
31	4		Attività di partito, atti, rapporti	
31	4	1	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1992
31	4	2	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1992
31	4	3	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1992
31	4	4	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1992
32	2		Attività di Partito, atti, rapporti	
32	1		Attività di partito, atti, rapporti	
32	1	1	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1992
32	1	2	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1992

3 Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro,

4 Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro,

1992

1992

comunicati, comunicati organi istituzionali

comunicati, comunicati organi istituzionali

32

32

1

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
32	2		Attività di partito, atti, rapporti	
32	2	1	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1992
32	2	2	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1992
32	2	3	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1993
32	2	4	Documentazione Segreteria del PSU con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1993
32	3		Attività di partito, atti, rapporti	
32	3	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1993
32	3	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1993
32	3	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1993
32	3	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1993
32	4		Attività di partito, atti, rapporti	
32	4	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1993

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
32	4	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1993
32	4	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1993
			Record eliminato	
33	3		Attività di Partito, atti, rapporti	
33	1		Attività di partito, atti, rapporti	
33	1	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1993
33	1	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1994
33	1	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1994
33	1	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1994
33	2		Attività di partito, atti, rapporti	
33	2	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1994
33	2	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1994

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
33	2	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con	1994
			corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	
33	2	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1994
33	3		Attività di partito, atti, rapporti	
33	3	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1994
33	3	2	Documentazione Segreteria del PS(Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1994
33	3	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1994
33	3	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1994
33	4		Attività di partito, atti, rapporti	
33	4	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1994
33	4	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1994
33	4	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1995
33	4	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1995

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
34	•		Attività di Partito, atti, rapporti	
34	1		Attività di partito, atti, rapporti	
34	1	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1995
34	1	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1995
34	1	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1995
34	1	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1995
34	2		Attività di partito, atti, rapporti	
34	2	1	Documentazione Segreteria del PS(Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1995
34	2	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1995
34	2	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1995
34	2	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1995
34	3		Attività di partito, atti, rapporti	

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
34	3	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1995
34	3	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1995
34	3	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
34	3	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
34	4		Attività di partito, atti, rapporti	
34	4	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
34	4	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
34	4	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
34	4	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
35)		Attività di Partito, atti, rapporti	
35	1		Attività di partito, atti, rapporti	
35	1	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
35	1	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
35	1	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
35	1	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
35	2		Attività di partito, atti, rapporti	
35	2	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
35	2	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
35	2	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
35	2	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
35	3		Attività di partito, atti, rapporti	
35	3	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
35	3	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
35	3	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	Descrizione	Anni
35	3	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1996
35	3	5	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997
35	4		Attività di partito, atti, rapporti	
35	4	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997
35	4	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997
35	4	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997
35	4	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997
36			Attività di Partito, atti, rapporti	
36	1		Attività di partito, atti, rapporti	
36	1	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997
36	1	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997

3 Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con

corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali

1997

36

		O 1	Z I ONDO DAMO MODDIAM	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
36	1	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997
36	2		Attività di partito, atti, rapporti	
36	2	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997
36	2	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997
36	2	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997
36	2	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997
36	3		Attività di partito, atti, rapporti	
36	3	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997
36	3	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997
36	3	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1997
36	3	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1998
36	4		Attività di partito, atti, rapporti	

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.		Anni
36	4	1	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1998
36	4	2	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1999
36	4	3	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1999
36	4	4	Documentazione Segreteria del PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero) con corrispondenza, verbali, documenti di lavoro, comunicati, comunicati organi istituzionali	1999-2000
37	7		Attività di Partito, atti, rapporti	
37	1		Attività di partito, atti, rapporti	
37	1	1	Verbali del Comitato Cantonale PSU	1988-1990
37	1	2	Verbali del Comitato Cantonale PSU	1990-1992
37	1	3	Verbali del Comitato Cantonale PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero)	1996-1997
37	1	4	Verbali del Comitato Cantonale PS (Sezione ticinese del Partito Socialista Svizzero)	1997
37	2		Attività di partito, atti, rapporti	
37	2	1	Liste di presenza Comitati Cantonali	1988-1990

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
37	2	2	Liste di presenza Comitati Cantonali	1991-1992
37	2	3	Liste di presenza Comitati Cantonali	1993
37	2	4	Liste di presenza Comitati Cantonali	1994
37	2	5	Liste di presenza Comitati Cantonali	1995-1996
37	3		Attività di partito, atti, rapporti	
37	3	1	Liste di presenza Comitati Cantonali	1997
37	3	2	Osservazioni del PSA e della CST al progetto di rapporto su Piano Finanziario 87-91	1987
37	3	3	Dattiloscritto "Perspectives du Parti Socialiste"	1986
37	3	4	Comunicato stampa del Consiglio di Stato caso "Lojacono Baragiola", osservazioni al progetto assicurazione obbligatoria malattie 1986, progetto di legge cantonale sull'energia 1988	1986-1988
37	4		Attività di partito, atti, rapporti	
37	4	1	Documento di lavoro del Comitato Centrale diretto al Congresso PSS sulla questione europea (s.d.), Riforma elettorale per gli esecutivi cantonali e comunali 1988	1988
37	4	2	Consultazione sull'unificazione delle Procure Pubbliche, Proposta di riforma fiscale del PSU	s.d.

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
37	4	3	Legge cantonale sull'energia PSU, presa di posizione nell'ambito della procedura di consultazione.	1988
37	4	4	"Sinistra Ticinese, un progetto politico per gli anni 90", Rapporto Consiglio di stato su Piano Finanziario 88-91, Piattaforma elettorale elezioni cantonali 1983 PST.	1987
38	3		Attività di Partito, atti, rapporti	
38	1		Attività di partito, atti, rapporti	
38	1	1	Iniziativa popolare "Suisse sans armèe", PSU "Da una spesa con effetto temporaneo per l'economia edilizia a un investimento durevole di efficacia sociale"	1988
38	1	2	Documenti relativi a rapporti PST PSA PSS PSU	1983-1992
38	1	3	Vari verbali di riunioni e comitati socialisti svizzeri	1983-1988
38	1	4	Vari verbali di riunioni e comitati socialisti svizzeri	1983-1988
38	2		Attività di partito, atti, rapporti	
38	2	1	Vari verbali di riunioni e comitati socialisti svizzeri	1983-1988
38	2	2	Miscellanea di corrispondenza, comunicati, verbali, opuscoli, varie attività e iniziative e interpellanze	s.d.
38	2	3	Miscellanea di corrispondenza, comunicati, verbali, opuscoli, varie attività e iniziative e interpellanze	s.d.

Sc.	Cart.	Cam	Descrizione	Anni
38	2	4	Miscellanea di corrispondenza, comunicati, verbali, opuscoli, varie attività e iniziative e interpellanze	s.d.
38	3		Attività di partito, atti, rapporti	
38	3	1	Miscellanea di corrispondenza, comunicati, verbali, opuscoli, varie attività e iniziative e interpellanze	s.d.
38	3	2	Miscellanea di corrispondenza, comunicati, verbali, opuscoli, varie attività e iniziative e interpellanze	s.d.
38	3	3	Miscellanea di corrispondenza, comunicati, verbali, opuscoli, varie attività e iniziative e interpellanze	s.d.
38	3	4	Miscellanea di corrispondenza, comunicati, verbali, opuscoli, varie attività e iniziative e interpellanze	s.d.
38	4		Attività di partito, atti, rapporti	
38	4	1	Miscellanea di corrispondenza, comunicati, verbali, opuscoli, varie attività e iniziative e interpellanze	s.d.
38	4	2	Miscellanea di corrispondenza, comunicati, verbali, opuscoli, varie attività e iniziative e interpellanze	s.d.
38	4	3	Fascicolo con selezione corrispondenza e verbali PST	1977-1980
38	4	4	Regolamenti e statuti Partito Socialista presso assemblee	s.d.

Attività di Partito, atti, rapporti

Sc.	FP(C 7		Anni
39	1		Attività di partito, atti, rapporti	
39	1	1	Documentazione relativa alle schedature di Robbiani, suoi carteggi con istituzioni e documenti relativi al dibattito su attività di polizia per la sicurezza dello Stato	1990-1995
39	1	2	Documentazione relativa alle schedature di Robbiani, suoi carteggi con istituzioni e documenti relativi al dibattito su attività di polizia per la sicurezza dello Stato	1990-1995
39	1	3	Documentazione relativa alle schedature di Robbiani, suoi carteggi con istituzioni e documenti relativi al dibattito su attività di polizia per la sicurezza dello Stato	1990-1995
39	1	4	Documentazione relativa alle schedature di Robbiani, suoi carteggi con istituzioni e documenti relativi al dibattito su attività di polizia per la sicurezza dello Stato	1990-1995
39			E.5 RASSEGNA STAMPA SU VARI ARGOMENTI DI POLITICA	
39	2		L'archivio consegnato dalla famiglia Robbiani conteneva una quantità di articoli di stampa Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
39	2	1	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1980-1981
39	2	2	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1982
39	2	3	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1983
39	2	4	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1984

69

Rassegna stampa su vari argomenti di politica

39

3

		O 1	Z I ONDO DAINO NODDIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
39	3	1	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1984
39	3	2	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1984
39	3	3	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1984
39	3	4	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1984
39	4		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
39	4	1	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1985
39	4	2	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1986
39	4	3	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1987
39	4	4	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1987
40			Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
40	1		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
40	1	1	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1988

		O i	2 I SNDS BARIS ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
40	1	2	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1988
40	1	3	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino	1989-90
40	1	4	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino e alla questione "crisi del socialismo" con uno sguardo su altre realtà europee (in particolare Italia e Francia)	1991-1994
40	2		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
40	2	1	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino e alla questione "crisi del socialismo" con uno sguardo su altre realtà europee (in particolare Italia e Francia)	1991-1994
40	2	2	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino e alla questione "crisi del socialismo" con uno sguardo su altre realtà europee (in particolare Italia e Francia)	1991-1994
40	2	3	Rassegna stampa su attività socialisti con particolare riferimento al Canton Ticino e alla questione "crisi del socialismo" con uno sguardo su altre realtà europee (in particolare Italia e Francia)	1991-1994
40	3		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
40	3	1	Vari articoli e interviste su Robbiani, vari anni.	s.d.
40	3	2	Vari articoli e interviste su Robbiani, vari anni.	s.d.
40	3	3	Vari articoli e interviste su Robbiani, vari anni.	s.d.
40	4		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	

	ГР	ر ا	Z FUNDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
40	4	1	Miscellanea articoli	1915-1925
40	4	2	Miscellanea articoli	1940-1979
40	4	3	Rassegna stampa su politica, radio, tv	1976-1981
41			Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
41	1		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
41	1	1	Articoli su rapporto dialettica PST PSA	1978
41	1	2	Articoli su rapporto dialettica PST PSA	1978
41	1	3	Articoli su rapporto dialettica PST PSA	1979
41	1	4	Articoli su rapporto dialettica PST PSA	1979
41	2		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
41	2	1	Rassegna "Leopard"	1984
41	2	2	Rassegna "Leopard"	1984

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
41	2		Rassegna "Leopard"	1984
41	2	4	Rassegna stampa su caso "Quotidiano - Silvano Toppi"	1987-1989
41	2	5	Rassegna stampa su espulsione di Robbiani dalla Sezione di Comano	1987
41	3		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
41	3	1	Rassegna stampa su caso "Lojacono - Baragiola"	1988
41	3	2	Rassegna stampa su caso "Lojacono - Baragiola"	1988
41	3	3	Rassegna stampa su caso "Lojacono - Baragiola"	1988
41	3	4	Rassegna stampa su caso "Lojacono - Baragiola"	1988
41	4		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
41	4	1	Rassegna stampa relativa al dibattito sulle schedature e alle questioni politiche attinenti	1990-1994
41	4	2	Rassegna stampa relativa al dibattito sulle schedature e alle questioni politiche attinenti	1990-1994
41	4	3	Dossier "Sergio savoia"	2001

	FP		72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	Descrizione	Anni
41	4	4	Rassegna stampa relativa al dibattito sulla fiscalità e all'iniziativa "I soldi ci sono"	2004-2005
42	2		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
42	1		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
42	1	1	Rassegna stampa sulla Lega dei Ticinesi e il fenomeno leghista in Italia. Contiene anche articolo a firma Robbiani "Per esorcizzare la Lega" con il quale Dario Robbiani si difende dalle accuse di lavorare a vantaggio di Bignasca. Si tratta del solo articolo firmato da Robbiani collocato all'esterno dell'apposita sezione relativa ai suoi articoli.	1991-1994
42	1	2	Rassegna stampa sulla Lega dei Ticinesi e il fenomeno leghista in Italia	1991-1994
42	1	3	Rassegna stampa sulla Lega dei Ticinesi e il fenomeno leghista in Italia	1991-1994
42	1	4	Rassegna stampa sulla Lega dei Ticinesi e il fenomeno leghista in Italia	1991-1994
42	1	5	Rassegna stampa sulla Lega dei Ticinesi e il fenomeno leghista in Italia	1991-1994
42	2		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
42	2	1	Fascicoli rassegna stampa parlamentare su iniziativa parlamentare "Costituzione federale - aiuto alla stampa"	1984
42	2	2	Fascicolo rassegna stampa PSS	1986
42	2	3	Fascicolo rassegna stampa parlamentare decreto federale "Radiodiffusione via satellite"	1987

		C I	Z I ONDO DANIO NODDIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
42	2	4	Fascicolo rassegna stampa parlamentare "DFAE fine del mandato del Segretario di Stato Weitnauer"	1980
42	3		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
42	3	1	Rassegna stampa RTSI	1984
42	3	2	Rassegna stampa RTSI	1985
42	3	3	Rassegna stampa RTSI	1985
42	3	4	Rassegna stampa RTSI	1985
42	3	5	Rassegna stampa RTSI	1985
42	4		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
42	4	1	Rassegna stampa RTSI	1986
42	4	2	Rassegna stampa RTSI	1987
42	4	3	Rassegna stampa RTSI	1987
42	4	4	Rassegna stampa RTSI	1987

Sc.	FP(Anni
43	3	Cum	Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
43	1		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
43	1	1	Rassegna stampa RTSI	1987
43	1	2	Rassegna stampa RTSI	1987
43	1	3	Rassegna stampa RTSI	1987
43	2		Rassegna stampa su vari argomenti di politica	
43	2	1	Rassegna stampa RTSI	2001
43	2	2	Rassegna stampa RTSI	2001
43			F. ATTIVITÀ SINDACALE	
43	3		Attività sindacale	
43	3	1	Quaderno con appunti manoscritti sul 1918	s.d.
43	3	2	Dattiloscritti di alcuni capitoli di "1918" con lettera diretta a Canevascini	1964

Sc.	FP(C 7		Anni
43	3	3	Dattiloscritto "I sindacati ieri e oggi: storie e prospettive dei sindacati operai ticinesi"	s.d.
43	4			
43	4	1	Due copie di bozze di "1918: il resto seguirà", con appunti e una prefazione di Guglielmo Canevascini	s.d.
43	4	2	Dattiloscritti con appunti manoscritti di alcuni capitoli di "1918: il resto seguirà", corrispondenza primi anni 60 e materiali preparatori	s.d.
44	1		Attività sindacale	
44	1		Attività sindacale	
44	1	1	Dattiloscritto con appunti e correzioni di "Sindacati ieri e oggi", copie di lettere manoscritte del 1920 e di convocazione della Sezione socialista di Novazzano del 1956	s.d.
44	1	2	Lettera di convocazione a una riunione costitutiva del sindacato dei "Giornalisti del parlato"	1963
44	1	3	Dattiloscritti di vari discorsi di Robbiani anni 50 e 60 (Discorsi del primo maggio, frequenti riferimenti ai lavoratori immigrati italiani)	1950-1969
44	1	4	Discorsi, dattiloscritti, appunti, materiali preparatori, volantini, anni 80	1980-1989
44	2		Attività sindacale	
44	2	1	Opuscoli e fascicoli sulla storia della Camera del Lavoro	1909-1944

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
44	2	2	Rinaldo rigola "Partiti politici e sindacati di mestiere" 1921, copia della "Revue Syndacal suisse" n. 11, 1968, canto Gioventù Svizzera 1934, Documento Fronte Nazionale Svizzero - gruppo di Milano 1968	1921-1968
44	2	3	Relazioni: "I primi movimenti rivendicativi operai in Ticino 1873-1918 e "Storia del sindacato dalle origini ai giorni nostri 1998. Con particolare riferimento alla Svizzera 2002.	1918-2002
44	2	4	Miscellanea corrispondenza e opuscoli anni recenti	1987-2009
44	3		Attività sindacale	
44	3	1	Articoli di stampa anni 60	1960-1970
44	3	2	Articoli di stampa 1968-1984	1968-1984
44			G. BIOGRAFIE E PERSONALITÀ	
44			G.1 FRANCO ROBBIANI	
44	4		Franco Robbiani	
44	4	1	Documentazione personale: libretti, certificati, libretti scolastici, quaderni delle scuole elementari, quaderno con selezione articoli di stampa.	s.d.
4 5	5		Franco Robbiani	
45	1		Franco Robbiani	

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
45	1	1	Dattiloscritti, discorsi e documenti vari appartenuti a Franco Robbiani, vari anni.	s.d.
45	1	2	Corrispondenza privata e professionale, vari anni	s.d.
45	2		Franco Robbiani	s.d.
45	2	1	Corrispondenza privata e professionale, vari anni	
45	2	2	Articoli di stampa su Franco Robbiani, e articoli di stampa raccolti da Franco Robbiani, vari anni	s.d.
45	2	3	Articoli di stampa su Franco Robbiani, e articoli di stampa raccolti da Franco Robbiani, vari anni	s.d.
45	3		Franco Robbiani	
45	3	1	Articoli di stampa su Franco Robbiani, e articoli di stampa raccolti da Franco Robbiani, vari anni	s.d.
45	3	2	Articoli di stampa su Franco Robbiani, e articoli di stampa raccolti da Franco Robbiani, vari anni	s.d.
45			G.2 GEORGES-ANDRE CHEVALLAZ	
45	3	3	"Hommages à Georges-André Chevallaz à l'occasion de ses 80 ans"	1995
45			G.3 GUGLIELMO CANEVASCINI	

79

	FP	C		
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
45	4		Guglielmo Canevascini	
45	4	1	Corrispondenza tra Robbiani e Canevascini	1964
45	4	2	Dattiloscritti sulla figura di Canevascini	s.d.
45	4	3	Dattiloscritti sulla figura di Canevascini	s.d.
45	4	4	Articoli di stampa sulla figura di Canevascini in occasione della morte o degli anniversari	s.d.
45	4	5	Articoli di stampa sulla figura di Canevascini in occasione della morte o degli anniversari	s.d.
46			G.4 EZIO CANONICA	
46	5		Ezio Canonica	
46	1		Ezio Canonica	
46	1	1	Dattiloscritti commemorativi di Ezio Canonica	
46	1	2	"Quasi un'autobiografia" vari dattiloscritti su Ezio Canonica	

3 Vari documenti di e su Ezio Canonica

46

	FP			
Sc. 46	Cart. 1	Cam		Anni
40	'	7		
46	2		Ezio Canonica	
46	2	1	Articoli di stampa sulla figura di Ezio Canonica	s.d.
46	2	2	Articoli di stampa sulla figura di Ezio Canonica	s.d.
46	2	3	Articoli di stampa sulla figura di Ezio Canonica	s.d.
46	2	4	Articoli di stampa sulla figura di Ezio Canonica	s.d.
46			G.5 PIERO PELLEGRINI	
46	3		Piero Pellegrini	
46	3	1	Dattiloscritti su Piero Pellegrini, tra cui la commemorazione di Dario Robbiani	s.d.
46	3	2	Volume "Piero Pellegrini, un socialista"	1984
46	3	3	Articoli di stampa sulla figura di Piero Pellegrini o a firma sua	s.d.
46	3	4	Copie di articoli di stampa sulla figura di Piero Pellegrini	S.S.

Sc.	FP Cart.			Anni
46	ourt.	Oam	G.6 DOMENICO VISANI	7
46	4		Domenico Visani	
46	4	1	Dattiloscritti e lettera di Visani a Robbiani	1967
46	4	2	Articoli di stampa sulla figura di Domenico Visani	s.d.
46			G.7 PIERRE CODIROLI	
46	4	3	Articolo in morte di Pierre Codiroli e manoscritti di Robbiani	s.d.
46			G.8 PIETRO BIANCHI	
46	4	4	Fascicoli dattiloscritti e corrispondenza sulla figura di Pietro Bianchi	
47			G.9 IDEA CANONICA E FONDAZIONE IDEA CANONICA	
47	7		Idea Canonica e Fondazione Idea Canonica	
47	1		Idea Canonica e Fondazione Idea Canonica	
47	1	1	Intervista a Idea Canonica e necrologio	s.d.

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	n. Descrizione	Anni
47	1	2	Numm 1 e 2 de "La nostra Idea"	s.d.
47	1	3	Corrispondenza	s.d.
47	1	4	Corrispondenza e materiale relativo alla Fondazione Idea Canonica Lommi	s.d.
47			G.10 MASSIMO PINI	
47	2		Massimo Pini	
47	2	1	Articoli e corrispondenza su Massimo Pini	1986-1988
47	2	2	Documentazione relativa all'attività di Massimo Pini	1986-1988
47			G.11 CARLO CATTANEO	
47	2	3	Dossier di articoli su Carlo Cattaneo	s.d.
47			G.12 PIETRO NENNI	
47	3		Pietro Nenni	
47	3	1	Articoli di stampa in morte di Pietro Nenni	s.d.

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc. 47	Cart.	Cam	G.13 WILLI RITSCHARD	Anni
47	3	2	Articoli in morte e manoscritto di Robbiani per l'Eco di Locarno	s.d.
47			G.14 VARI	
47	3	3	Relazione di Rosina Rossi e dattiloscritto su Rosina Rossi; Herman Greulich; Merio Jaggli; Didier Wyler; Leo Viviani; Alberto Barberis; Loris Fortuna; Antonio Boldini	s.d.
47			H. STAMPA E ATTIVITÀ	
47			GIORNALISTICA H.1 SOCIETÀ COOPERATIVA OPERAIA EDITRICE E LIBERA STAMPA	
47	4		Società Cooperativa Operaia Editrice e Libera Stampa	
47	4	1	Partitario 1945 - "Perdite e profitti" - "debitori e creditori" - "Mobilia e quote sociali"	1945
47	4	2	Partitario 1947 - "Perdite e profitti" - "debitori e creditori" - "Mobilia e quote sociali"	1947
48	3		Società Cooperativa Operaia Editrice e Libera Stampa	
48	1		Società Cooperativa Operaia Editrice e Libera Stampa	
48	1	1	Partitario 1948 - "Perdite e profitti" - "debitori e creditori" - "Mobilia e quote sociali"	1948

	Γ	<i>6</i> 1	Z FUNDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
48	1	2	Partitario 1949 - "Perdite e profitti" - "debitori e creditori" - "Mobilia e quote sociali"	1949
48	2		Società Cooperativa Operaia Editrice e Libera Stampa	
48	2	1	Partitario 1950 - "Perdite e profitti" - "debitori e creditori" - "Mobilia e quote sociali"	1950
48	2	2	Partitario 1951 - "Perdite e profitti" - "debitori e creditori" - "Mobilia e quote sociali"	1951
48	3		Società Cooperativa Operaia Editrice e Libera Stampa	
48	3	1	Partitario 1952 - "Perdite e profitti" - "debitori e creditori" - "Mobilia e quote sociali"	1952
48	3	2	Partitario 1953 - "Perdite e profitti" - "debitori e creditori" - "Mobilia e quote sociali"	1953
48	4		Società Cooperativa Operaia Editrice e Libera Stampa	
48	4	1	Partitario 1954 - "Perdite e profitti" - "debitori e creditori" - "Mobilia e quote sociali"	1954
48	4	2	Partitario 1955 - "Perdite e profitti" - "debitori e creditori" - "Mobilia e quote sociali"	1955
4 9			Società Cooperativa Operaia Editrice e "Libera Stampa"	
49	1		Società Cooperativa Operaia Editrice e "Libera Stampa"	

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
49	1	1	Partitario 1956 - "Perdite e profitti" - "debitori e creditori" - "Mobilia e quote sociali"	1956
49	1	2	Società Cooperativa Operaia Editrice 1968 - Conto cheques	1968
49	2		Società Cooperativa Operaia Editrice e "Libera Stampa"	
49	2	1	Bilanci 1956	1956
49	3		Società Cooperativa Operaia Editrice e "Libera Stampa"	
49	3	1	Documenti contabili 1967 "Libera Stampa"	1967
49	3	2	Documenti contabili e corrispondenza LS - SCOE	1977-1989
49	3	3	Documenti contabili e corrispondenza LS - SCOE	1977-1989
49			H.2 ASSOCIAZIONE SVIZZERA EDITORI DI GIORNALI	
49	4		Associazione Svizzera Editori di Giornali	
49	3	1	Contratto collettivo 1972, Regolamento sulle premesse per l'iscrizione nel registro professionale paritetico ASEG ASS	1972
49	3	2	Rapporti SZV ASEJ Actualités 1981-3,	1981-1983

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
49	3	3	Corrispondenza (1977), Statuts du fonds de défense de la branche graphique suisse, Bollettini AVS - AI (1984), rapporto su stipendi e onorari minimi secondo CC del 1980	1977-1984
49			H.3 IMMES DARIO ROBBIANI - "MATTINO DELLA DOMENICA" E "BUONASERA"	
49	5		IMMES Dario Robbiani - "Mattino della domenica" e "Buonasera"	
49	5	1	Corrispondenza tra Robbiani, Maspoli e Bignasca a proposito dei progetti editoriali	1990
49	5	2	Corrispondenza tra Robbiani, Maspoli e Bignasca a proposito dei progetti editoriali	1990
49	5	3	Corrispondenza tra Robbiani, Maspoli e Bignasca a proposito dei progetti editoriali	1990
49	5	4	Articoli di stampa su "Il Mattino della domenica", "Buonasera" e i rapporti tra Robbiani, Maspoli e Bignasca	1990
50			H.4 LA SINISTRA	
50			La Sinistra	
50	1		La Sinistra	
50	1	1	Corrispondenza, fatture e documenti contabili	1996
50	1	2	Corrispondenza, fatture e documenti contabili	1996

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
50	1	3	Corrispondenza, fatture e documenti contabili	1996
50	1	4	Corrispondenza, fatture e documenti contabili	1996
50	2		La Sinistra	
50	2	1	Corrispondenza, fatture e documenti contabili	1995-1997
50	2	2	Corrispondenza, fatture e documenti contabili	1995-1997
50	2	3	Corrispondenza, fatture e documenti contabili	1995-1997
50	3		La Sinistra	
50	3	1	Conteggi "La Sinistra" - Orel Fussli Pubblicità	1995
50	3	2	Conteggi "La Sinistra" - Orel Fussli Pubblicità	1995
50	3	3	Conteggi "La Sinistra" - Orel Fussli Pubblicità	1995
50	4		La Sinistra	
50	4	1	Corrispondenza abbonamenti	1995

		O i	Z I ONDO DAMO MODDIAM	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
50	4	2	Documenti bancari	1994-1995
50	4	3	Conti, Liste pagamenti	1995-1996
50	4	4	Conti, Liste pagamenti	1995-1996
51			La Sinistra	
51	1		La Sinistra	
51	1	1	Conti, Liste pagamenti	1994-1995
51	1	2	Conti, Liste pagamenti	1994-1995
51	1	3	Conti, Liste pagamenti	1994-1995
51	2		La Sinistra	
51	2	1	Varie fatture e ordini di pagamento	1994-1996
51	2	2	Varie fatture e ordini di pagamento	1994-1996
51	2	3	Varie fatture e ordini di pagamento	1994-1996

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
51	2	4	Varie fatture e ordini di pagamento	1994-1996
51	3		La Sinistra	
51	3	1	Varie fatture e ordini di pagamento	1994-1996
51	3	2	Varie fatture e ordini di pagamento	1994-1996
51	3	3	Varie fatture e ordini di pagamento	1994-1996
51	3	4	Varie fatture e ordini di pagamento	1994-1996
51			H.5 CORRISPONDENZA	
51	4		Corrispondenza	
51	4	1	Corrispondenza di Robbiani a proposito di attività editoriale e giornalistica	1991-2009
51	4	2	Corrispondenza di Robbiani a proposito di attività editoriale e giornalistica	1991-2009
51	5		Corrispondenza	
51	5	1	Corrispondenza relativa all'attività e al miglioramento di Libera Stampa 1962-68	1962-68

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
51	5	2	Corrispondenza relativa all'attività e al miglioramento di Libera Stampa 1981-86	1981-86
51	5	3	Corrispondenza relativa all'attività e al miglioramento di Libera Stampa 1981-86	1981-86
52			H.6 ARTICOLI DI ROBBIANI	
52	2		Articoli di Robbiani	
52	1		Articoli di Robbiani	
52	1	1	Articoli di Robbiani	1950-1959
52	1	2	Articoli di Robbiani	1960-1964
52	1	3	Articoli di Robbiani	1960-1964
52	2		Articoli di Robbiani	
52	2	1	Articoli di Robbiani	1960-1964
52	2	2	Articoli di Robbiani	1960-1964
52	2	3	Articoli di Robbiani	1960-1964

FONDO DARIO ROBBIANI FPC 72 Descrizione

Anni

3 C.	Cart.	Cam	Descrizione	Allii
52	2	4	Articoli di Robbiani	1965-1969
52	3		Articoli di Robbiani	
52	3	1	Articoli di Robbiani	1970-1974
52	3	2	Articoli di Robbiani	1970-1974
52	3	3	Articoli di Robbiani	1970-1974
52	3	4	Articoli di Robbiani	1970-1974
52	4		Articoli di Robbiani	
52	4	1	Articoli di Robbiani	1975-1979
52	4	2	Articoli di Robbiani	1975-1979
52	4	3	Articoli di Robbiani	1975-1979

Articoli di Robbiani

53 Articoli di Robbiani

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
53	1	1	Articoli di Robbiani	1975-1979
53	1	2	Articoli di Robbiani	1975-1979
53	1	3	Articoli di Robbiani	1980-1984
53	1	4	Articoli di Robbiani	1980-1984
53	2		Articoli di Robbiani	
53	2	1	Articoli di Robbiani	1980-1984
53	2	2	Articoli di Robbiani	1980-1984
53	2	3	Articoli di Robbiani	1980-1984
53	2	4	Articoli di Robbiani	1980-1984
53	3		Articoli di Robbiani	
53	3	1	Articoli di Robbiani	1980-1984
53	3	2	Articoli di Robbiani	1980-1984

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
53	3	3	Articoli di Robbiani	1980-1984
53	3	4	Articoli di Robbiani	1980-1984
53	4		Articoli di Robbiani	
53	4	1	Articoli di Robbiani	1985-1989
53	4	2	Articoli di Robbiani	1990-1999
53	4	3	Articoli di Robbiani	1990-1999
53	4	4	Articoli di Robbiani	2000-2010
53	4	5	Articoli di Robbiani	2000-2010
54	Ļ		Articoli di Robbiani	
54	1		Articoli di Robbiani	s.d.
54	1	1	Articoli di Robbiani	s.d.

s.d.

2 Articoli di Robbiani

	FP	<i>ا</i> ر	Z FUNDU DAKIU KUBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
54	1	3	Articoli di Robbiani	s.d.
54	1	4	Articoli di Robbiani	
54	2		Articoli di Robbiani	
54	2	1	Articoli di Robbiani - rubrica "Marmittone"	1960-1969
54	2	2	Articoli di Robbiani - firmati "Robbi"	1950-1960
54	2	3	Articoli di Robbiani - firmati "Robbi"	1950-1960
54	2	4	Articoli di Robbiani - firmati "Robbi"	1950-1960
54	3		Articoli di Robbiani	
54	3	1	Dattiloscritti di articoli di Robbiani - Dagli anni 50	s.d.
54	3	2	Dattiloscritti di articoli di Robbiani - Manoscritti	s.d.
54	3	3	Dattiloscritti di articoli di Robbiani	s.d.
54	3	4	Dattiloscritti di articoli di Robbiani - Euronews	s.d.

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	Descrizione	Anni
54	3	5	Dattiloscritti di articoli di Robbiani - Anni più recenti	s.d.
54			H.7 RASSEGNA STAMPA SU VARI TEMI Si è qui deciso di raccogliere una selezione di articoli conservati da Robbiani su diversi temi e tratti dalle principali testate di suo interesse, "Libera Stampa" su tutte. Sono stati eliminati gli articoli doppi o tripli, quelli senza data, autore, titolo, i ritagli non collocabili in un	
			discorso di un qualche interesse, perché eccessivamente brevi o perché frammenti di ritagli. Robbiani aveva conservato una selezione di numeri interi di alcuni	
			quotidiani o periodici come: "Libera Stampa", "Passaparola", "Politica Nuova", "Buonasera", "Quotidiano", "L'Avvenire dei Lavoratori", "L'Avanti". Trattandosi di numeri interi e non annotati in alcun punto da Robbiani, verranno collocati in un'altra apposita sezione di questo archivio.	
54	4		Rassegna stampa su vari temi	
54	4	1	Articoli di stampa	1950-1969
54	4	2	Articoli di stampa	1980-1989
54	4	3	Articoli di stampa	1980-1989
54	4	4	Articoli di stampa	1980-1989
55	5		Rassegna stampa su vari temi	
55	1		Rassegna stampa su vari temi	
55	1	1	Articoli di stampa	1980-1989

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
55	1	2	Articoli di stampa	1980-1989
55	1	3	Articoli di stampa	1980-1989
55	1	4	Articoli di stampa	1990-2010
55			I. RADIO E TELEVISIONE	
55			I.1 Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
55	2		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
55	2	1	Appunti, manoscritti e dattiloscritti	s.d.
55	2	2	Appunti, manoscritti e dattiloscritti	s.d.
55	2	3	Appunti, manoscritti e dattiloscritti	s.d.
55	2	4	Appunti, manoscritti e dattiloscritti	s.d.
55	2	5	Appunti, manoscritti e dattiloscritti	s.d.
55	3		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	

	1 [Z I ONDO DAMIO MODDIAMI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
55	3	1	Corrispondenza anni sessanta	1960-1969
55	3	2	Corrispondenza anni settanta	1970-1971
55	3	3	Corrispondenza anni settanta	1970-1971
55	3	4	Corrispondenza anni settanta	1970-1971
55	4		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
55	4	1	Corrispondenza anni ottanta	1980-1981
55	4	2	Corrispondenza anni novanta	1990-1991
55	4	3	Corrispondenza anni novanta	1990-1991
55	4	4	Corrispondenza anni novanta	1990-1991
55	4	5	Corrispondenza anni duemila	2000-2009
56			Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
56	1		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
56	1	1	Documenti vari inerenti il giocogiornale	1975-1976
56	1	2	Documenti vari inerenti il giocogiornale	1975-1976
56	1	3	Documenti vari inerenti il giocogiornale	1975-1976
56	1	4	Corrispondenza relativa al giocogiornale	1975-1976
56	2		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
56	2	1	Corrispondenza relativa al giocogiornale	1975-1976
56	2	2	Corrispondenza relativa al giocogiornale	1975-1976
56	2	3	Corrispondenza relativa al giocogiornale	1975-1976
56	2	4	Corrispondenza relativa al giocogiornale	1975-1976
56	3		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
56	3	1	Rassegna stampa sul giocogiornale	1975-1976
56	3	2	Rassegna stampa sul giocogiornale	1975-1976

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
56	3	3	Rassegna stampa sul giocogiornale	1975-1976
56	3	4	Rassegna stampa sul giocogiornale	1975-1976
56	4		Radio televisione svizzera - Telegiornale e giocogiornale	
56	4	1	Radio e televisione: "Les futures structures du telejournal"	1971
56	4	2	Radio e televisione: verbali, progetti, rapporti - anni Settanta	1970-1979
56	4	3	Radio e televisione: verbali, progetti, rapporti - anni Settanta	1970-1979
56	4	4	Radio e televisione: verbali, progetti, rapporti - anni Settanta	1970-1979
57			Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
57	1		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
57	1	1	Radio e televisione: verbali, progetti, rapporti - anni Settanta	1970-1979
57	1	2	Radio e televisione: Rapport sur le developpement de la radiodiffusion par satellite	1980
57	1	3	Radio e televisione: verbali, progetti, rapporti - anni Ottanta	1980-1989

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
57	1	4	Radio e televisione: verbali, progetti, rapporti - anni Ottanta	1980-1989
57	1	5	Radio e televisione: verbali, progetti, rapporti - anni Ottanta	1980-1989
57	2		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
57	2	1	Radio e televisione: verbali, progetti, rapporti - anni Ottanta	1980-1989
57	2	2	Radio e televisione: TSR, Regolamento interno 1993	1993
57	2	3	Radio e televisione: verbali, progetti, rapporti - anni Novanta	1990-1999
57	2	4	Radio e televisione: verbali, progetti, rapporti - anni Novanta	1990-1999
57	2	5	Radio e televisione: verbali, progetti, rapporti - anni Novanta	1990-1999
57	3		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
57	3	1	Radio e televisione: Groupe de réflexion de l'organisation institutionelle SSR - Rapport au president central. Modèles de restructuration de l'institution SSR - Prima parte	1991
57	3	2	Radio e televisione: Groupe de réflexion de l'organisation institutionelle SSR - Rapport au president central. Modèles de restructuration de l'institution SSR - Seconda parte	1991
57	3	3	Rapport de la SSR au département fédéral de transport, des communications et de l'énergie, concernant la concretisation du mandat de prestation SSR er la réforme des structures de l'entreprise - prima parte	1991

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
57	3	4	Rapport de la SSR au département fédéral de transport, des communications et de l'énergie, concernant la concretisation du mandat de prestation SSR er la réforme des structures de l'entreprise - seconda parte	1991
57	4		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
57	4	1	SSR - Geschaftsbericht	1995
57	4	2	TSR - Giudizio sui programmi radiofonici 1995 - Piano finanziamento 1997-98	1995-1998
58	3		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
58	1		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
58	1		RSI - Psicologia organizzativa e lavoro di gruppo. Seminari di formazione per i quadri. 1974 -1976. Parte prima	1974-1976
58	1		RSI - Psicologia organizzativa e lavoro di gruppo. Seminari di formazione per i quadri. 1974 -1976. Parte seconda	1974-1976
58	1		RSI - Psicologia organizzativa e lavoro di gruppo. Seminari di formazione per i quadri. 1974 -1976. Parte terza	1974-1976
58	2		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
58	2	1	SSR - Rapport interimaire sul l'Etude des organisme parallèles - Parte prima	1973
58	2	2	SSR - Rapport interimaire sul l'Etude des organisme parallèles - Parte seconda	1973

		O I	Z I ONDO DAINO NODDIAM	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
58	2	3	SSR - Rapport interimaire sul l'Etude des organisme parallèles - Parte terza	1973
58	2	4	SSR - Rapport interimaire sul l'Etude des organisme parallèles - Parte quarta	1973
58	3		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
58	3	1	SSR - Rapport interimaire sul l'Etude des organisme parallèles - Parte quarta	1973
58	3	2	SSR - Rapport interimaire sul l'Etude des organisme parallèles - Parte quarta	1973
58	3	3	Paola Tommasini, Storia della radio televisione svizzera di lingua italiana, Tesi di laurea, Università di Milano, 2001-02 - Prima parte	2001-2002
58	3	4	Paola Tommasini, Storia della radio televisione svizzera di lingua italiana, Tesi di laurea, Università di Milano, 2001-02- Seconda parte	2001-2002
58	4		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
58	4	1	Paola Tommasini, Storia della radio televisione svizzera di lingua italiana, Tesi di laurea, Università di Milano, 2001-02- Terza parte	2001-2002
58	4	2	Paola Tommasini, Storia della radio televisione svizzera di lingua italiana, Tesi di laurea, Università di Milano, 2001-02- Quarta parte	2001-2002
58	4	3	Paola Tommasini, Storia della radio televisione svizzera di lingua italiana, Tesi di laurea, Università di Milano, 2001-02- Quinta parte	2001-2002
58	4	4	Paola Tommasini, Storia della radio televisione svizzera di lingua italiana, Tesi di laurea, Università di Milano, 2001-02- Sesta parte	2001-2002

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
59			Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
59	1		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
59	1	1	SSM Informatore. Organo della sezione di Lugano del sindacato svizzero dei mass media	1984-1986
59	1	2	CCL Radio e TV - SSR	1978
59	1	3	Riviste varie con un numero di Radioprogramma del 1957 con discorso di Canevascini alla CORSI del 1957	vari anni
59	1	4	Documenti e opuscoli su mass media e federalismo in Svizzera	1996-1998
59	2		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
59	2	1	Rassegna stampa - anni Sessanta	1960-1969
59	2	2	Rassegna stampa - anni Settanta	1970-1979
59	2	3	Rassegna stampa - anni Settanta	1970-1979
59	2	4	Rassegna stampa - anni Settanta	1970-1979
59	3		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
59	3	1	Rassegna stampa - anni Settanta	1970-1979
59	3	2	Rassegna stampa - anni Settanta	1970-1979
59	3	3	Rassegna stampa - anni Settanta	1970-1979
59	3	4	Rassegna stampa - anni Settanta	1970-1979
59	4		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
59	4	1	Rassegna stampa - anni Settanta	1970-1979
59	4	2	Rassegna stampa - anni Settanta	1970-1979
59	4	3	Rassegna stampa - anni Ottanta	1980-1989
59	4	4	Rassegna stampa - anni Ottanta	1980-1989
60			Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
60	1		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
60	1	1	Rassegna stampa - anni Ottanta	1980-1989

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
60	1	2	Rassegna stampa - anni Novanta	1990-1999
60	1	3	Rassegna stampa - anni Novanta	1990-1999
60	1	4	Rassegna stampa - anni Novanta	1990-1999
60	2		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
60	2	1	Rassegna stampa - anni Novanta	1990-1999
60	2	2	Rassegna stampa - anni Novanta	1990-1999
60	2	3	Rassegna stampa - anni Novanta	1990-1999
60	2	4	Rassegna stampa - anni Duemila	2000-2009
60	3		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
60	3	1	Fascicolo ATSI - Conflitti relativi alla presunta politicizzazione del telegiornale	1972-1974
60	3	2	Fasciolo Bieri - Documenti	1977
60	3	3	Fasciolo Bieri - Corrispondenza	1977

80	FP(Anni
Sc.	Cart.	Cam.	Fasciolo Bieri - Articoli di stampa	1977
60	4		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
60	4	1	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1968
60	4	2	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1969
60	4	3	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1970
60	4	4	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1971
61	l		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
61	1		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
61	1	1	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1971
61	1	2	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1971

3 Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti

4 Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti

Sc.	Cart.	Cam	Descrizione	Anni
61	2		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
61	2	1	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1971
61	2	1	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1971
61	2	1	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1972
61	2	1	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1972
61	3		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
61	3	1	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1973
61	3	2	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1973
61	3	3	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1974
61	3	4	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1974
61	4		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
61	4	1	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1975

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
61	4	2	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1975
61	4	3	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1976
61	4	4	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1977
62	2		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
62	1		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
62	1	1	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1977
62	1	2	Dibattito sulla struttura del telegiornale, centralizzazione decentralizzazione: documenti	1977
62	1	3	Bollettini Intern - Tagesschau-Telejournal-Telegiornale	1977
62	1	4	Bollettini Intern - Tagesschau-Telejournal-Telegiornale	1977
62	2		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
62	2	1	Bollettini Intern - Tagesschau-Telejournal-Telegiornale	1977
62	2	2	Bollettini Intern - Tagesschau-Telejournal-Telegiornale	1977

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
62	2	3	Bollettini Intern - Tagesschau-Telejournal-Telegiornale	1977
62	2	4	Bollettini Intern - Tagesschau-Telejournal-Telegiornale	1978
62	3		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
62	3	1	Seminario Telegiornale 1978	1978
62	3	2	Informazioni per i quadri - Pubblicazione della direzione generale SSR	1978
62	3	3	Kommentar zu den zusatzfragen ueber - Die Vorvellegung der tagesschau und des abend programms in der deutschen schweiz	1974
62	3	4	Documentazine per la stampa relativa al pubblico che segue la televisione della Svizzera Italiana	1971
62	4		Radio televisione svizzera, telegiornale e giocogiornale	
62	4	1	verbali delle riunioni della redazione in capo a Zurigo	1973-1974
62	4	2	verbali delle riunioni della redazione in capo a Zurigo	1975-1976
62	4	3	verbali delle riunioni della redazione in capo a Zurigo	1977
62	4	4	verbali delle riunioni della redazione in capo a Zurigo	1978

Sc.	FP(Cam		Anni
62	oart.	Cam	I.2 Svizzera 4	~
63			Svizzera 4	
63	1		Svizzera 4	
63	1	1	Schweiz 4 - Task Force 01.07.1994	1994
63	1	2	Das Kommunikatios-Konzept fur die Lancierung von Scheiz 4 21.11.1994	1994
63	1	3	Lancierungskampagne Schweiz 4 10.02.1995	1995
63	1	4	Bilan d'une anné (versione francese e tedesca sono diverse) 1995-1996	1996
63	2		Svizzera 4	
63	2	1	Budget 1996	1996
63	2	2	Schweiz4/Suisse 4 - Zwiachenbilanz und perspektiven 1996 - Prima parte	1996
63	2	3	Schweiz4/Suisse 4 - Zwiachenbilanz und perspektiven 1996 - Seconda parte	1996
63	3		Svizzera 4	

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione DAILIO ILODDIAILI	Anni
63	3		Memorandum. I 479 giorni di Dario Robbiani a Svizzera 4 - Versione con appunti manoscritti	1996
63	3	2	Memorandum. I 479 giorni di Dario Robbiani a Svizzera 4 - Versione corretta dattiloscritta	1996
63	3	3	Licenziato o dimissionato?	1996
63	3	4	Licenziato per aver parlato di radiotelevisione all'assemblea della radiotelevisione (Corsi)	1996
63	4		Svizzera 4	
63	4	1	Tasso d'ascolto giornaliero - materiale per proiezione	1996
63	4	2	France 3 TSR Génève 10.02.1995; Palinsesto Svizzera 4; Atelier de Montreaux 1995	1995
63	4	3	Rapporti: "Service pubblique 1996"; Beilage 2: Programmstrategie Schweiz 4 1996"; "Die publikumsresonanz der SRG-Programme zu den national - und staenderatswahlen 1995"	1996
63	4	4	Note per conferenza stampa; Svizzera 4, Discorso di Dario Robbiani; Nota confidenziale dall'attenzione del Consigliere Adolf Ogi; Conferenza stampa per Svizzera 4, 24.01.1995	1995
63	5		Svizzera 4	
63	5	1	Regionales Splitting auf der Schweiz 4; Caractéristiques du service public 1996	1995-1996
63	5	2	Rapporto intermedio su Svizzera 4 1995; Rapporto di Robbiani su Svizzera 4 Antonio Riva 21.05.1996	1995-1996

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
63	5	3	Schweiz 4: Bericht uber zwei Gruppendiskussionen 07.02.1996	1996
63	5	4	Euronews - Svizzera 4 - Taux d'ecoute 1995	1995
64	Ļ		Svizzera 4	
64	1		Svizzera 4	
64	1	1	Rapporto "La collaborazione TSI-Svizzera4" 3 ottobre 1995; Premier bilan Svizzera 4, con appunti manoscritti	1995
64	1	2	Etude TSR Suisse 4 - Rapport Final - Discussions de groupe décembre 1995	1995
64	1	3	Palinsesto Svizzera 4; Conferenze stampa Suisse 4 e dattiloscritti Robbiani	1995
64	1	4	Hauptbericht - Praktikum beim Schweizer Fernsehsender Schweiz 4	1995
64	1	5	Manoscritto "Non contro, PER la SSR: servizio pubblico di uno stato federale"	
64	2		Svizzera 4	

Schweiz 4 - Vortrag von Dario Robbiani 6 dezember 1994; Univox-Bericht I H Kommunikation

2 Vertrauliche Notiz zu Handen von Herr Peter Schellenberrg Schweiz 4; Medien-Lunch Schweiz

4 13 november 1995; Robbiani: Sitzung des Zentralrats 27 Juni 1995

80	·	· ·	Descrizione	Anni
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
64	2	3	Referat Schweiz 4 vom 22.01.1996; Dario Robbiani Varianten fur die Weiterentwicklung von Schweiz 4 21.05.1996; RTSI S4 Osservazioni maggio 1996; Decisione CCC SSR 25 giugno 1996 - 4a rete TV: mandato per l'elaborazione di una nuova strategia	1996
64	2	4	Dario Robbiani et la regie federale des alcools; Federale e Regionale: materiali per conferenza; Teleresi: proposta per la televisione regionale nella Svizzera Italiana sulla 4 rete in collaborazione con la TSI (SSR) - progetto IMMES	1994-1996
64	2	5	appunti manoscritti vari di Robbiani	
64	3		Svizzera 4	
64	3	1	Miscellanea documenti (comunicati, rapporti, riproduzioni relazioni o studi) su Svizzera 4	1994-1996
64	3	2	Miscellanea documenti (comunicati, rapporti, riproduzioni relazioni o studi) su Svizzera 4	1994-1996
64	3	3	Miscellanea documenti (comunicati, rapporti, riproduzioni relazioni o studi) su Svizzera 4	1994-1996
64	3	4	Miscellanea documenti (comunicati, rapporti, riproduzioni relazioni o studi) su Svizzera 4	1994-1996
64	3	5	Miscellanea documenti (comunicati, rapporti, riproduzioni relazioni o studi) su Svizzera 4	1994-1996
64	4		Svizzera 4	
64	4	1	Miscellanea documenti (comunicati, rapporti, riproduzioni relazioni o studi) su Svizzera 4	1994-1996
64	4	2	Miscellanea documenti (comunicati, rapporti, riproduzioni relazioni o studi) su Svizzera 4	1994-1996

	FP(C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
64	4	3	Miscellanea documenti (comunicati, rapporti, riproduzioni relazioni o studi) su Svizzera 4	1994-1996
64	4	4	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
64	4	5	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
64	5		Svizzera 4	
64	5	1	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
64	5	2	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
64	5	3	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
64	5	4	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
65			Svizzera 4	
65	1		Svizzera 4	
65	1	1	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996

115

1994-1996

2 Corrispondenza Svizzera 4

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
65	1	3	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
65	1	4	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
65	1	5	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
65	2		Svizzera 4	
65	2	1	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
65	2	2	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
65	2	3	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
65	2	4	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
65	2	5	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
65	3		Svizzera 4	
65	3	1	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996
65	3	2	Corrispondenza Svizzera 4	1994-1996

	PP(G 1	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
65	3	3	Diversi verbali attività radio Tv e Svizzera 4	1994-1996
65	3	4	Diversi verbali attività radio Tv e Svizzera 4	1994-1996
65	3	5	Diversi verbali attività radio Tv e Svizzera 4	1994-1996
65	4		Svizzera 4	
65	4	1	Rassegna stampa 1994	1994
65	4	2	Rassegna stampa 1994	1994
65	4	3	Rassegna stampa 1994	1994
65	4	4	Rassegna stampa 1995	1995
65	4	5	Rassegna stampa 1995	1995
66				
66	1		Svizzera 4	

117

1995

1 Rassegna stampa 1995

		S I	Z I ONDO DANIO NODDIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
66	1	2	Rassegna stampa 1995	1995
66	1	3	Rassegna stampa 1995	1995
66	1	4	Rassegna stampa 1995	1995
66	2		Svizzera 4	
66	2	1	Rassegna stampa 1995	1995
66	2	2	Rassegna stampa 1995	1995
66	2	3	Rassegna stampa 1995	1995
66	2	4	Rassegna stampa 1995	1995
66	3		Svizzera 4	
66	3	1	Rassegna stampa 1996	1996
66	3	2	Rassegna stampa 1996	1996
66	3	3	Rassegna stampa 1996	1996

Sc.	FP(C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI Descrizione	Anni
66	3	4	Rassegna stampa 1996	1996
66	4		Svizzera 4	
66	4	1	Rassegna stampa 1996	1996
66	4	2	Rassegna stampa 1996	1996
66	4	3	Rassegna stampa 1996	1996
66	4	4	Rassegna stampa 1996	1996
66			I.3 Euronews	
67	7		Euronews	
67	1		Euronews	
67	1	1	documenti personali: cv di Robbiani al 1993; contratto di lavoro di Robbiani a Euronews; cv inoltrati a Robbiani	1993
67	1	2	Quaderni manoscritti	sd
07				

 sd

3 Quaderni manoscritti

		O 1		
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
67	1	4	Appunti manoscritti	sd
67	2		Euronews	
67	2	1	Appunti manoscritti	sd
67	2	2	Appunti manoscritti	sd
67	2	3	Appunti manoscritti e dattiloscritti	sd
67	2	4	corrispondenza	1992-1996
67	2	5	corrispondenza	1992-1996
67	3		Euronews	
67	3	1	corrispondenza	1992-1996
67	3	2	corrispondenza	1992-1996
67	3	3	corrispondenza	1992-1996
67	3	4	corrispondenza	1992-1996

		C I	Z I ONDO DANIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
67	4		Euronews	
67	4	1	Vari documenti descrittivi della struttura/attività Euronews	1992-1996
67	4	2	Vari documenti descrittivi della struttura/attività Euronews	1992-1996
67	4	3	Vari documenti descrittivi della struttura/attività Euronews	1992-1996
67	4	4	Vari documenti descrittivi della struttura/attività Euronews	1992-1996
67	5		Euronews	
67	5	1	Vari documenti descrittivi della struttura/attività Euronews	1992-1996
67	5	2	Vari documenti descrittivi della struttura/attività Euronews	1992-1996
67	5	3	Comunicati, rapporti, verbali	1992-1993
68			Euronews	
68	1		Euronews	
68	1	1	Comunicati, rapporti, verbali	1994

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
68	1	2	Comunicati, rapporti, verbali	1994
68	1	3	Comunicati, rapporti, verbali	1994
68	1	4	Comunicati, rapporti, verbali	1995
68	1	5	Comunicati, rapporti, verbali	1995
68	2		Euronews	
68	2	1	Comunicati, rapporti, verbali	1996
68	2	2	Comunicati, rapporti, verbali	1996
68	2	3	Comunicati, rapporti, verbali	1996
68	2	4	Comunicati, rapporti, verbali	1996
68	3		Euronews	
68	3	1	Rassegna stampa	1992-1996
68	3	2	Rassegna stampa	1992-1996

FONDO DARIO ROBBIANI FPC 72 Descrizione Anni 68 3 3 Rassegna stampa 1992-1996 68 3 Rassegna stampa 1992-1996 68 Euronews 4 68 Conference EVN 1974; Union Européenne de Radiodiffusion, Groupe de travail, 18.08.1976 1974-1976 68 4 Eurovision Newsexchange. How it started. By N.O.S. Hilversum. September 1975 1975 Euronews Euronews 69 1 Euronews. Plan des affaires. Aout 1992 - Prima parte 1992 Euronews. Plan des affaires. Aout 1992 - Seconda parte 69 1992 69 1 Euronews. Plan des affaires. Aout 1992 - Terza parte 1992 69 1 Euronews. Plan des affaires - Annexes. Aout 1992 - Prima parte 1992

1992

Euronews. Plan des affaires - Annexes. Aout 1992 - Seconda parte

		O I	Z I ONDO DAMO MODDIAM	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
69	2		Euronews	
69	2	1	Euronews. Plan des affaires - Annexes. Aout 1992 - Terza parte	1992
69	2	2	Euronews. Panorama de la presse europeenne Aout 1992 - Prima parte	1992
69	2	3	Euronews. Panorama de la presse europeenne. Aout 1992 - Seconda parte	1992
69	2	4	Euronews. Compte-rendu d'avancement des missions. Directeur general des programmes et directeur du marketing	1992
69	3		Euronews	
69	3	1	La politique d'information et de communication de la commission - Une nouvelle approche - Pinhero, 1993; Avant projet "Elections europeennes" 1994	1993
69	3	2	Euronews 1993 - Direction des programmes	1993
69	3	3	Euronews Proget Budjet 1994 - Document de travail - Prima parte	1993
69	3	4	Euronews Proget Budjet 1994 - Document de travail - Seconda parte	1993
69	4		Euronews	
69	4	1	Euronews viewer survey 1994, Rapport de gestion 1994; Euronews. Une nouvelle strategie 1994	1994

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	Descrizione	Anni
69	4	2	Note d'orientation sur le plan d'affaires 1994-1998 - Version PA 948.1 - Annexess	1994
69	4	3	Euronews. Direction de programmes. Perspectives 1994	1994
69	4	4	Euronews. Dossier de presentation 1994	1994
69	5		Euronews	
69	5	1	Rubriche quotidiane - Il meglio dei programmi 1995; Compte de l'exercice 1995; Euronews strategie 1995	1995
69	5	2	Contrat de developpement; Situation report - distribution: cable; Comité de direction 1996	1996
69	5	3	Viewers into Europeans? How the European Union Tried to Europeanize the Audiovisual Sector and Why it Failed. By Tobias Theiler	2001
69	5	4	Euronews. Etude d'image et de positionnement	2006
69			I.4 Polivideo	
70)		Polivideo	
70	1		Polivideo	
70	1	1	Recommandations du troisieme atelier mondial de l'actualité radiodiffusee 1981; Polinews e Polivideo, la "filosifia"; Verbale riunione del 1° marzo 1984; documenti su origini e strutture di Polivideo	1982-1984

		S I	Z I ONDO DANIO NODDIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
70	1	2	Polivideo al Dipartimento opere sociali - Ufficio del lavoro - Istanza per ottenere autorizzazione a riduzioni salariali nei giorni festivi e domenicali.I	1981
70	1	3	Polivideo et la video cassette: puissant moyen de communication pour l'entreprise	1986
70	1	4	Documenti VDD - Video disco documentario	sd
70	2		Polivideo	
70	2	1	Corrispondenza	1981-1989
70	2	2	Corrispondenza	1981-1989
70	2	3	Corrispondenza	1981-1989
70	2	4	Corrispondenza	1981-1989
70	2	5	Immes - Polivideo. Dattiloscritti	sd
70	3		Polivideo	
70	3	1	Conflitti, carte avvocati, querele, Bilanz-Polivideo	1988-1990
70	3	2	Conflitti, carte avvocati, querele, Bilanz-Polivideo	1988-1990

	rr'			
Sc.	Cart.			Anni
70 70	3	3	Proposte telefilm, sceneggiature: Crapa mata - Una vita allo sbando; L'angelo del Prado (s.d.) Proposte telefilm, sceneggiature: Avventure di mare	1983 1982
70	4	7	Polivideo	1902
- 0	4			
70	4	1	Proposte telefilm, sceneggiature: Cena di Natale; opuscoli Polivideo	1982-1990
70	4	2	Rassegna stampa	1982-1990
70	4	3	Rassegna stampa	1982-1990
70	4	4	Rassegna stampa	1982-1990
71			Polivideo	
71	1		Polivideo	
71	1	1	Dossier Bilanz-Polivideo, composto da Robbiani stesso: corrispondenza, documenti avvocati	
71	1	2	Dossier Bilanz-Polivideo, composto da Robbiani stesso: corrispondenza, documenti avvocati	
71	1	3	Dossier Bilanz-Polivideo, composto da Robbiani stesso: corrispondenza, documenti avvocati	

Sc.	FP(C 7		Anni
71	1	4	Dossier Bilanz-Polivideo, composto da Robbiani stesso: corrispondenza, documenti avvocati	,
71	2		Polivideo	
71	2	1	Dossier Bilanz-Polivideo, composto da Robbiani stesso: corrispondenza, documenti avvocati	
71	2	2	Dossier Bilanz-Polivideo, composto da Robbiani stesso: appunti manoscritti	
71	2	3	Dossier Bilanz-Polivideo, composto da Robbiani stesso: articoli stampa	
71	2	4	Dossier Bilanz-Polivideo, composto da Robbiani stesso: articoli stampa	
71			I.5 Miscellanea Radio-Tv	
71	3		Miscellanea Radio-TV: Corsi	1974-1976
71	3	1	Documenti CORSI: intervento Robbiani 1974; Verbale assemblea generale CORSI 19 giugno 1974	1976
71	3	2	Documenti CORSI: Risposta della direzione RTSI alle critiche formulate in sede di assemblea generale 19 giugno 1974	1977-1884

Documenti CORSI:: lettera di Carlo Speziali ai soci Corsi; Riflessioni si Marco Blaser; Verbale

4 Documenti CORSI: verbale assemblea generale 16 maggio 1992 e corrispondenza

assemblea generale 20 ottobre 1984

Sc.	FP(Anni
71	4		Miscellanea Radio-TV: Corsi	
71	4	1	Documenti CORSI: verbale assemblea generale 23 giugno 1995; varie.	1995-96
71	4	2	Documenti CORSI: proposte adeguamento statuto Corsi al nuovo statuto SRG-SSR; varie	2009
71	4	3	Documenti CORSI: rassegna stampa Corsi 1976 e 1996	1976-1996
71	5		Miscellanea Radio-TV: Corsi	
71	5	1	Miscellanea articoli di stampa, vari anni	
71	5	2	Miscellanea articoli di stampa, vari anni	
71	5	3	Miscellanea articoli di stampa, vari anni	
72)		Miscellanea Radio-TV	
72	1		Miscellanea Radio-TV: SGR-SSR	
72	1	1	Documenti SGR-SSR: verbale 28 settembre 1973; Numero NTERN; verbale 18 marzo 1977	1973-1977
72	1	2	Documenti SGR-SSR: verbali 1978	1978

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
72	1	3	Documenti SGR-SSR: verbali 1978	1978
72	1	4	Documenti SGR-SSR: verbali 1978	1978
72	2		Miscellanea Radio-TV: SGR-SSR	
72	2	1	Documenti SGR-SSR: verbali 1978	1978
72	2	2	Documenti SGR-SSR: verbali 1978-1979	1978
72	2	3	Progetto 50 anni di TSI. Il più vecchio, il telegiornale; Politique de media du PSS	1981
72	3		Miscellanea Radio-TV: Svizzera 4	
72	3	1	Die 4. Dimension	1994
72	3	2	Varie su Svizzera 4,1994-1996	1994-1996
72	3	3	Varie su Svizzera 4, 1996	1996
72	4		Miscellanea Radio-TV	
72	4	1	Corrispondenza vari anni	

Sc.	FP(Anni
72	4	2	Corrispondenza vari anni	
72	4	3	Rassegna stampa vari anni	
73			L. COMUNICAZIONE E FORMAZIONE	
73			L.1 Attività di Robbiani nell'ambito della comunicazione	
73			Comunicazione e formazione	
73	1		Comunicazione e formazione	
73	1	1	II° progetto di comunicazione 1997; Fox Town, piano di comunicazione 2000	1997-2000
73	1	2	Corso di telemarketing	2001
73	1	3	Materiali per un corso sulla comunicazione, dattiloscritti e appunti - Prima parte	sd
73	1	4	Materiali per un corso sulla comunicazione, dattiloscritti e appunti - Seconda parte	sd
73	2		Comunicazione e formazione	
73	2	1	Bozze di un volume sulle alternative manageriali - Prima parte	sd

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam		Anni
73	2	2	Bozze di un volume sulle alternative manageriali - Seconda parte	sd
73	2	3	Bozze di un volume sulle alternative manageriali - Terza parte	sd
73	2	4	Bozze di un volume sulle alternative manageriali - Quarta parte	sd
73	3		Comunicazione e formazione	
73	3	1	Progetto corso con esercitazioni pratiche sulla comunicazione radiotelevisiva, vari materiali	1989
73	3	2	Miscellanea documenti sul tema comunicazione	
73	3	3	Miscellanea documenti sul tema comunicazione	
73	3	4	Opuscoli e articoli di stampa	1989-2001
73			L.2 Arco Reclame	
73	4		Materiali contabili Arco Reclame	
73	4	1	Materiali contabili	1987
73	4	2	Materiali contabili	1987

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	Descrizione	Anni
73	4	3	Materiali contabili	1987
73	5		Materiali contabili Arco Reclame	
73	5	1	Materiali contabili	1987
73	5	2	Materiali contabili	1987
73	5	3	Materiali contabili	1987
74			M. INCHIESTE E FASCICOLI SU TEMI SPECIFICI	
74			M.1 Dossier banche	
74	Ļ		Dossie banche	
74	1		Dossier banche	1979-1985
74	1	1	Le banche in Ticino (il personale), 1979; documenti, verbali, interpellanze attività bancaria 1980-1985	1986-1990
74	1	2	Associazione svizzera impiegati di banca, assemblea 1986, interpellanze, corrispondenza e documenti vari	1991
74	1	3	Manoscritti non datati, opuscoli, rassegna stampa su banche 1991	

Sc.	FP(C 7		Anni
74	1	4	1918-1968 La chronique de l'Association Suisse des employés de banque	
74	2		Dossier banche	
74	2	1	Bozze del libro su Pastore e l'ASIB, con commenti, appunti e annotazioni - Prima parte	1990
74	2	2	Bozze del libro su Pastore e l'ASIB, con commenti, appunti e annotazioni - Seconda parte	1990
74	2	3	Bozze del libro su Pastore e l'ASIB, con commenti, appunti e annotazioni - Terza parte	1990
74	2	4	Bozze del libro su Pastore e l'ASIB, con commenti, appunti e annotazioni - Quarta parte	1990
74	3		Dossier banche	
74	3	1	Opuscoli e libri: "Dossier banche", "Programma di formazione bancaria e finanziaria", "Le banche e la sfida politica"	
74	3	2	Opuscoli e libri: "Simposio internazionale di Lugano 1988"; "Fatti non chiacchiere"; "Informatica e bance"; La banca e l'informatica""	
74	3	3	articoli di stampa	1981-1984
74	3	4	articoli di stampa	1985-1987

134

Dossier banche

	FP	C		
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
74	4	1	articoli di stampa	1988
74	4	2	articoli di stampa	1988-1989
74	4	3	articoli di stampa	1990-1991
74	4	4	articoli di stampa	1990-1991
74			M.2 Dossier Candidatura Sion 2006 Robbiani fu consulente e responsabile per la comunicazione del comitato di candidature Sion 2006, nel 1998-1999.	
75	5		Sion 2006	
75	1		Sion 2006	
75	1	1	Documenti di lavoro candidatura Sion 2006	1998-1999
75	1	2	Documenti di lavoro candidatura Sion 2006	1998-1999
75	1	3	Opuscoli e documenti pubblicitari Sion 2006	1998-1999
75	1	4	Volume "Le mouvement olympic"	1997
75	2		Sion 2006	

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
75	2	1	corrispondenza	1998-1999
75	2	2	corrispondenza	1998-1999
75	2	3	articoli di stampa	1998
75	2	4	articoli di stampa	1998
75	3		Sion 2006	
75	3	1	articoli di stampa	1999
75	3	2	articoli di stampa	1999
75	3	3	articoli di stampa	1999-2000
75	3		M.3 Dossier Ticinogate	
75	4		Ticinogate	
75	4	1	articoli di stampa	2000
75	4	2	articoli di stampa	2000

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
75	4	3	articoli di stampa	2000
75	4	4	articoli di stampa	2000
75			M.4 Dossier Kopp	
75	5		Dossier Kopp	
75	5	1	articoli di stampa	1989-1990
75	5	2	articoli di stampa	1989-1990
75	5	3	articoli di stampa	1989-1990
75	5	4	articoli di stampa	1989-1990
76			Dossier Kopp	
76	1		Dossier Kopp	
76	1	1	articoli di stampa	1989-1990

1989-1990

2 articoli di stampa

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
76	1	3	articoli di stampa	1989-1990
76	1	4	articoli di stampa	1989-1990
76			M.5 Dossier Regione di frontiera	
76	2		Frontiere	
76	2	1	dattiloscritti	1988
76	2	2	articoli di stampa	1988-1991
76	2	3	Volume "InsiemeCultura" aprile 1989	1989
76	2	4	Volume "Regioni di frontiera" a cura di Biucchi e Gaudard	1981
76			M.6 Dossier Alptransit	
76	3		Alptransit ed economia fondiaria	2001
76	3		Documenti vari, corrispondenza, dattiloscritti, relazioni	2001

articoli di stampa

76

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
76	3		M.7 Dossier economia fondiaria	2000-2001
76	3		Documenti vari, corrispondenza, dattiloscritti, relazioni	1994-2000
76	3		Opuscoli "Economia fondiaria"	1999
76	3		Angelo Rossi, L'importanza economica del patrimonio. Con qualche accenno al patrimonio del Ticino e dei ticinesi	
76			M.8 Dossier vivisezione	
76	4		Vivisezione	
76	4	1	opuscoli governo concernenti iniziativa contro la vivisezione	1984
76	4	2	opuscoli e pamphlet sul tema vivisezione	1984
76	4	3	opuscoli e pamphlet sul tema vivisezione	1984
76	4	3	articoli di stampa	1984-1985
76			M.9 Dossier vari	
77	7		Dossier vari	

	• •	O 1	Z I ONDO DAINO NODDIAM	
Sc.	Cart.	Cam	Descrizione	Anni
77	1		Dossier vari	
77	1	1	Esposizione 2001: documenti dattiloscritti, relazioni, corrispondenza	1998
77	1	2	Esposizione 2001:articoli di stampa	1998
77	1	3	Confederazione 700: documenti dattiloscritti, relazioni, corrispondenza	1986-1990
77	1	4	Confederazione 700: Bollettini INFO 700	1990
77	2		Dossier vari	
77	2	1	Accordi bilaterali 2002-2003: documenti dattiloscritti, relazioni, corrispondenza	2002-2003
77	2	2	Collegamento ferroviario Ticino-Vallese: documenti dattiloscritti, relazioni, corrispondenza, numero dell'Ufficio ricerche economiche sul tema	1979-1999
77	2	3	Decentramento amministrazione federale: articoli di stampa	1986
77	2	4	Università della Svizzera Italiana: progetti, documenti, corrispondenza	1990
77	2	5	Università della Svizzera Italiana: progetti, documenti, corrispondenza	1990
77	3		Dossier vari	

	LL,	6	Z FUNDO DAKIO KUBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
77	3	1	Esposizione nazionale 1998: progetti, documenti, corrispondenza	1990
77	3	2	Esposizione nazionale 1998: progetti, documenti, corrispondenza	1990
77	3	3	Libro Bianco: rapporti e corrispondenza	1998
77	3	4	Fondo Leoncavallo: appunti manoscritti, corrispondenza, articoli di stampa	1988
77	3	5	Apertura San Gottardo 1976: articoli, dattiloscritti	1976
77	4		Dossier vari	
77	4	1	Progetto Associazione Svizzera della Stampa: dattiloscritti e articoli	1961-1989
77	4	2	Progetto sviluppo in Nepal	1984
77	4	3	Progetto sviluppo in Nepal	1984
77	4	4	Referendum rifiuti: articoli di stampa	1997
78			Dossier vari	
78	1		Dossier vari	

141

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
78	1	1	Esoterismo, superstizione, fanatismo religioso, paranormale: appunti e articoli di stampa	1961-1988
78	1	2	Esoterismo, superstizione, fanatismo religioso, paranormale: appunti e articoli di stampa	1961-1988
78	1	3	Voto elettronico	1984-1987
78	1	4	Suicidi infantili	1984-1987
78	2		Dossier vari	
78	2		Collezione Thyssen: dattiloscritti, manoscritti, relazioni	1988
78	2		Collezione Thyssen: articoli di stampa	1988
78	2		Aldo Anghessa e il traffico d'armi e di droghe: dattiloscritti e articoli di stampa	1987-1989
78	2		Spettacoli multimediale in occasione del 700° e Swiss News Places 1992	1990-1992
78	3		Dossier vari	
78	3		Iniziativa Donne 1990	1990
78	3		Progetto rilancio Bar-Ristorante-Hotel Gargantini	1992

	FP(7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
78	3		Partecipazione a Locarno 1997: document i e articoli di stampa.	1997
78	3		Premio Chicchera d'Oro 1997	1997
78	4		Dossier vari	
78	4		Premio Chicchera d'Oro 1998	1998
78	4		Polemica mandati ai professionisti: articoli di stampa	1999
78	4		Pobia di Novazzano - Ballenberg	2001
78	4		Piano aggregazione funzionale dei comuni	1999-2004
7 9			Dossier vari	
79	1		Dossier vari	
79	1	1	Polemica relativa al Motel Movenpick di Bellinzona sud - intervento di Robbiani in consiglio e articoli di stampa.	1988-1989
79	1	2	Dossier Dialetto. Articoli di stampa.	1999-2009
79	1	3	Dossier Dialetto. Stampa. Contiene un numero di Ul Batacc del 2009 con un intervento di	1999-2009

Robbiani.

Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
79	1	4	Il museo del territorio. Appunti, questionario, articoli, descrizione progetto.	2009
79	2		Dossier vari	
79	2	1	Giuseppe Motta nella segnaletica stradale	sd
79	2	2	Progetto il CHiosco. La Svizzera in vetrina	sd
79	2	3	L'orto di Muzzano	vari anni
79	2	4	IMMES - Comunicazione - Come migliorare l'immagine e far passare il messaggio	1989-1990
79	2	5	Gottardo 2020	2008
79	2	6	Piano espansione poste svizzere in Italia	1997-2000
79	3		Dossier vari	
79	3	1	Alptransit e promozione ferrovia - Progetto Infocentro Polleggio Erstfeld	anni duemila
79	3	2	storia della Migross: Azione 2003 e Idee75.	2003-2008
79	3	3	Collezione pagine Die Niederdorf Story	sd

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	n. Descrizione	Anni
79	3	4	Libri di Robbiani: Corrispondenza e vari documenti relativi alle uscite dei libri di Robbiani	vari anni
79	3	5	Libri di Robbiani: Articoli di stampa relative alle uscite dei libri di Robbiani	vari anni
79			N. MISCELLANEE	
79			N. 1 MISCELLANEA CORRISPONDENZA	
79	4		Varia corrispondenza	
79	4	1	Corrispondenza varia da lettori L'eco e altro. Contiene lettere di emigrati italiani	1978-1979
79	4	2	Corrispondenza varia 1991	1991
79	4	3	Corrispondenza varia 1991	1991
80)		Varia corrispondenza	
80	1		Varia corrispondenza	
80	1	1	Miscellanea corrispondenza vari anni	1963-2008
80	1	2	Miscellanea corrispondenza vari anni	1963-2008

	FP	C	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
80	1	3	Miscellanea corrispondenza vari anni	1963-2008
80	1	4	Miscellanea corrispondenza vari anni	1963-2008
80			N. 2 MISCELLANEA POLITICA	
80	2		Varie attività politica	
80	2	1	Ancora su Bachman	
80	2	2	Varie	
80	2	3	Varie	
80	2	4	Varie	
80			N. 3 MISCELLANEA STAMPA E TELEVISIONE	
80	3		Vari articoli di stampa e attività televisione	
80	3	1	vari articoli di stampa	
80	3	2	vari articoli di stampa	

l	'	.		
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
80	3	3	vari articoli di stampa	
80	3	4	vari articoli di stampa	
80	4		Vari articoli di stampa e attività televisione	
80	4	1	varie	
80	4	2	varie	
80	4	3	varie. Premi giornalistici ottenuti da Robbiani	
81				
81	1		Vari articoli di stampa e attività televisione	
81	1	1	varie stampa anni Sessanta	
81	1	2	varie stampa anni Sessanta	
81	1	3	varie stampa anni Sessanta	
81	1	4	varie stampa anni Sessanta, Robbiani autore Si tratta di ritrovamenti successivi alla chiusura delle scatole 52, 53, 54 e che in quelle non possono essere integrati	

	FP	C 7	72 FONDO DARIO ROBBIANI	
Sc.	Cart.	Cam	. Descrizione	Anni
81	1	5	varie stampa anni Sessanta, Robbiani autore Si tratta di ritrovamenti successivi alla chiusura delle scatole 52, 53, 54 e che in quelle non possono essere integrati	
81			N. MISCELLANEA SOC. COOP. OPERAIA EDITRICE Anche in questo caso si tratta di materiali rinvenuti quando le scatole 48 e 49 erano chiuse	
81	2		Società cooperativa operaia editrice	
81	2	1	Il maglio. Numero unico della federazione giovanile socialista ticinese	
81	2	2	materiali contabili	1980-1986
81	2	3	materiali contabili	1980-1986
81	3		Società cooperativa operaia editrice	
81	3	1	materiali contabili	1980-1986
81	3	2	materiali contabili	1980-1986
81	3	3	materiali contabili	1980-1986
81	3	4	materiali contabili	1980-1986
81	4		Società cooperativa operaia editrice	

		O 1	Z I ONDO DAMO MODDIAM	
Sc.	Cart.	Cam.	Descrizione	Anni
81	4	1	materiali contabili	1980-1986
81	4	2	materiali contabili	1980-1986
81	4	3	materiali contabili	1980-1986
81	5		Società cooperativa operaia editrice	
81	5	1	materiali contabili	1980-1986
81	5	2	materiali contabili	1980-1986
81	5	3	materiali contabili	1980-1986
81	5	4	materiali contabili	1980-1986
sc. foto			Tessere, libretti e certificati vari Tessera Federazione svizzera dei giornalisti (1989-1994); Tessera stampa Festival del Film di Locarno (1999); Permesso internazionale di condurre	1953-1999
			(1961); Libretto federale delle attitudini fisiche (1953-1956); Certificato internazionale delle vaccinazioni (1977); Libretto di membro del Partito socialista svizzero (1957-1972)	

FPC072 Dario Robbiani

Inventario Fotografie

Dati riassuntivi

Volume: 622 documenti

Date estreme: 1932-2009

Supporti: stampe, diapositive e negativi

Condizioni di conservazione: buone

Metadati: Si veda il fondo cartaceo FPC072 Dario Robbiani

Temi: Politica – cultura – giornalismo – televisione – Massmedia –

famiglia – Seconda Guerra Mondiale – Fascismo – Strade – Costruzioni – Sette religiose – Contrabbando – Teatro -

Funerali

Fotografi: La maggiorparte delle fotografie sono di tipo amatoriale,

realizzate da persone non identificate.

Tra i fotografi identificati vi sono: Blick (Zürich) – A. & W. Borelli (Airolo) - Photo Brunel (Lugano) – Foto Fiorenza (Firenze) - Fotogonnella (Lugano) - Photo Freytag (Zürich) – H. Glaner (Paris) - Liliana Holländer (Lugano) - Keystone Press (Karl Mathis, Lugano) – J. Krieg Royal Photo (Lausanne) - La Turrita (Bellinzona) – Enzo Lombardo (Chiasso) – Photo W. Masshardt (Lugano) – Metro press (Zürich) - Gino Pedroli (Mendrisio) - Photo studio S. Archetti

(Bassersdorf) - Photopress (Zürich, Bern, Genf) – Carletto Piccaluga (Bellinzona) – Enzo Regusci (Ascona) - Edouard Rieben (Bern) – Foto-reporter Rizzi (Lugano) – Christian Schiefer (Lugano) – K. Schweizer (Rüschlikon) - Foto Soldini

(Chiasso) – Foto W. Steck (Locarno) – Photohouse E. Steinemann (Locarno) – Oliviero Toscani - Vincenzo Vicari

(Lugano) - Bruno Voser (Luzern)

Segnatura	Quantità	Descrizione	Data	Oss
72.01- 72.60	61	Ritratti di Dario Robbiani	1939-2009	
72.01-07	7	Ritratti di Dario Robbiani da giovane	1939-1960	
72.08-29	22	Ritratti di Dario Robbiani politico e giornalista	1959-1994 circa	
72.30-41	12	Ritratti famigliari e privati di Dario Robbiani	1941-2006	
72.42-60	20	Ritratti vari di Dario Robbiani	1970-2009	

72.61- 72.209	151	Ritratti di gruppo con Dario Robbiani	1945-2009 circa	
72.61-96	36	Ritratti di gruppo legati alla politica, in Ticino e a Berna (convegni, congressi e manifestazioni varie)	1957-1995 circa	
72.97- 129	33	Album con ritratti e vedute varie legate alla politica (convegni, congressi, raduni, riunioni, ecc.)	1957-1995 circa	
72.130- 139	10	Stampe a contatto Comunità di lavoro PST e Congresso PSA	1987	
72.140- 149	9	Ritratti di gruppo legati alla vita professionale	1969-2009 circa	
72.150- 72.154	5	Ritratti di gruppo con Dario Robbiani da giovane (escursionismo, scoutismo, servizio militare, ecc.)	1955-1965 circa	
72.155- 72.157	3	Ritratti di gruppo legati a spettacoli teatrali, con Dario Robbiani giovane	1955-1960 circa	
72.158- 72.162	5	Ritratti di gruppo in occasione di un viaggio in Russia, a 18 anni	1957	
72.163- 72.169	7	Ritratti di gruppo legati ad una visita al Centro agricolo Vimercatese, con Dario Robbiani giovane	1955-1960 circa	
72.170- 72.173	7	Ritratti del matrimonio di Dario e Sonya Robbiani	1962	
72.174- 72.181	8	Ritratti della famiglia Robbiani	1945-2005 circa	
72.182- 72.189	8	Ritratti di gruppo di Dario Robbiani con parenti ed amici	1968-2004	
72.190- 72.209	20	Ritratti di gruppo di Dario Robbiani in occasioni varie	1965-2005	
72.210- 72.228	19	Trasmissioni RSI con Dario Robbiani	1970-1980 circa	
72.229- 72.250	22	Ritratti singoli e di gruppo di Franco Robbiani	1960-1985 circa	
72.251- 72.307	57	Ritratti di personaggi singoli	1930-2003 circa	
72.251- 72.268	18	Fotografie anteriori al 1945 (Cozzi, Liparini, Morandi, Facchinetti, Rossi, Pera, Luzzatto, Monigliano, Tamò, Varesi, Gasparini, Montemartini, Pellegrini)	1930-1945 circa	Alcune portano scritte di Guglielmo Canevascini
72.269- 72.307	39	Fotografie posteriori al 1945 (Canonica, Bianchi, Ogi, Martinelli, Viviani, Stich, Salvemini, Fusco, ecc.	1954-2003 circa	
72.308- 72.382	75	Ritratti di gruppo	1930-2000 circa	

72.308- 72.326	19	Fotografie anteriori al 1945	1930-1945 circa	Alcune portano scritte di Guglielmo Canevascini
72.327- 72.382	56	Fotografie posteriori al 1945	1946-2000 circa	Alcune portano scritte di Guglielmo Canevascini
72.383-	67	Fotografie varie anteriori al 1945	1932-1945 circa	
72.383- 72.418	35	Fascismo e Seconda Guerra Mondiale (ritratti di cadaveri e di gruppi di fascisti)	1935-1945 circa	
72.419- 72.440	21	Album con fotografie di gruppi di fascisti svizzeri (numerate da 1 a 26; mancano le foto 5, 7-8, 10, 13, 15), con due ritratti di Fonjallaz	1935-1945 circa	
72.441- 72.451	11	Funerale a Lugano e Corteo funebre a Locarno	1945 circa	
72.452- 72.454	3	Funerale di Turati a Parigi	1932	
72.455- 72.476	21	Sette religiose (Caso di Bernadette)	1970 circa	
72.477- 72.554	77	Vedute di paesaggi, costruzioni ed edifici	1944-2005 circa	
72.477- 72.540	63	Costruzioni, edifici, svincoli autostradali, ecc.	1944-2005 circa	
72.541- 72.554	14	Buccheri		
72.555- 72.565	11	Dogane, frontiere e contrabbando		
72.566- 72.578	13	Reportage sui Gitani [?]		
72.579- 72.589	11	"Besuch des Verwaltungsrates, der General direktion sowie der Kreisdirektionen der Schweizerischen Bundesbahnen bei Brown Boveri am 8. September 1977" Tra le persone ritratte anche Franco Robbiani, segretario del Sindacato svizzero dei Ferrovieri (SEV)	1977	
72.590- 72.622	33	Varie		
72.590- 72.595	6	Via Robbiani – espulsione dal PST di Comano; dedica monumento al lavoratore ignoto; insegne di Huguenen e Pave Pub; torta Non so se mi spiego		

72.596- 72.609	14	Diapositive con pubblicità di Oliviero Toscani per la Benetton	
72.610- 72.622	13	Negativi	